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EN LA ZONA SUR 

Inaugurado el primer 
Parque de Bomberos 

con Helipuerto 

SE J;'LANTARON CIENTOS 
DE ARBOLES 

Crecerán juntos 

Una vez rotas 
las barreras, 
la igualdad 
sigue siendo 
una 
reivindicación 

Los trabajadores de Sintel 
contaron con el apoyo de Getafe

y ademá6 ... 

* Peridis, Cristina
Alberdi y Julio Setién,
impulsan el
Plan Estratégico
Getafe 201 O

* Jesús Vázquez
se sumó a la Gala
contra el Cáncer

* En su visita a Getafe,
Gaspar Llamazares
mostró su rechazo
a la Ley
de Extranjería

* Ariadna G. García,
joven de Getafe,
premio Hiperión
de poesía
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La madre de Carmen Sarmiento recoge 
la estatuilla en nombre de su hija. 
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Celebración de la mujer 

Igualdad sin retroceso 
OS actos del Día de la Mujer celebrados en Getafe, variados 

y con sentimientos, pusieron de manifiesto que la igualdad no 
tiene retroceso, y ni tan siquiera se cuestiona. Esta idea fue la que 
prevaleció en todas las celebraciones y así lo hicieron constar, 
entre otras, las premiadas en la edición de este año. No se trata 
de pedir igualdad, es demostrar que no tiene porqué haber 
diferencias. 

D. Francisco 
Hita, concejal 
de urbanismo
y portavoz
del PSOE, 
entregó
el premio a
las mujeres 
de Getafe.

La Asociación 
de Familiares 
de Enfermos 
de Alzeimer recibió 
una mención en 
los premios 
de este año. 

Marian Díaz, 
concejala de 

Servicios Sociales, 

recibió el 
reconocimiento a 
su labor anterior 

como Concejala de 
la Mujer. 

líl MUJI,' 
IV" tDl-1' 

1 l Ll\llb 
PRtMIOí 

11 llll 111ilc1110 l'll ,,,: i:dde1tl 8 Dt nut 

",1�" 
•11\N l�\l 

011,1•1(.llf 

El equipo 
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del Centro 
Municipal 
de Salud 
de Getafe 
recogiendo su 
merecido 
galardón. 
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Cristina del Valle una de las 
premiadas, es mujer de ideas 
comprometidas con los 
movimientos sociales. 

El Director de 
Corporación 

Dermoestética 
agradeció el premio 
por su labor con las 

mujeres de 
Bangladesh. 

Begoña San José, presidenta 
del Consejo Sectorial de la Mujer de 
Madrid recoge su premio de manos 
de Gregorio Gordo, portavoz de JU. 
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La Asociación 
de Mujeres 
Nuevos 
Horizontes 
también fue 
premiada a 
nivel local. 
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Perales decide 

su futuro 
A firma de sendos convenios, entre 

el Ayuntamiento de Getafe y las tres aso
ciaciones de vecinos de Perales del Río, va a 
suponer el espaldarazo definitivo a un barrio 
que viene demandando una serie de infraes
tructuras y necesidades que sitúen a sus ciu
dadanos en los mismos parámetros que los 
del resto de la ciudad. Nuevas zonas ajardi
nadas, iluminación en distintos lugares del 
barrio, mayor frecuencia en las líneas de 
autobuses, un mejor servicio de correos, 
acondicionamiento del Carmen, una carrete
ra de circunvalación y la recuperación del río 
Manzanares, son algunos de los objetivos a 
desarrollar tras la rúbrica de los acuerdos. 

Sólo la inversión prevista por el Ayunta
miento de Getafe para las actuaciones citadas 
supera la cifra de 1.000 millones, a los que 
habrá que añadir unos cientos más con las 
inversiones previstas por la Comunidad de 
Madrid y el Ayuntamiento de la capital. El 
Ayuntamiento de Getafe, consciente de la rea
lidad de este batTio y de su problemática, ha 
empezado a abordar las soluciones adecuadas; 
aunque es preciso matizar que el Gobierno 
Municipal siempre ha prestado atención y ha 
tratado de subsanar la problemática de éste y 
otros barrios. Queda claro que la firma del 
acuerdo con las tres asociaciones de vecinos 
de Perales del Río hace posible que sean los 
vecinos los que decidan su futuro. ;;; 
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�SOCIACIONES DE S§ECINOS 

Comunicado vecinal sobre las vibraciones 

del tren 

A Comisión de Vecinos Afec
tados y las AA VV Centro-San Isidro y 
Alhóndiga, se dirigen a todos los vecinos 
para exponer lo siguiente: 

1. El Día 27 de febrero mantuvimos
una reunión con el Ayuntamiento y la Co
munidad de Madrid, en la cual llegamos a 
los siguientes acuerdos: 

a. Se realizará un nuevo informe de
mediciones con las condiciones propuestas 
por la comisión. Será efectuado por la Fun
dación Eduardo Torroja, en 15 viviendas, 
en horario de 6 a I O h., con la velocidad 
máxima de diseño del túnel y con nuestra 
presencia. (La Comunidad de Madrid efec
tuará su propio informe en paralelo). 

b. En la línea 11 del Metro de Madrid
(que también tiene problemas de vibracio
nes) se está probando un sistema de amor
tiguación nuevo. Si éste sistema diera re
sultados positivos se montará en Getafe 
inmediatamente. 

c. El resultado de estas pruebas se nos
daría a conocer el 5 o 6 de marzo. 

2. El día 2 de marzo, se celebró una
reunión con las AA VV donde se concretó 
lo siguiente: 

a. Se elaboró el documento

!izar el informe de las vibracio
nes: horarios, viviendas, etc.

3. Después de más de 100 días de larga
espera, los vecinos seguimos soportando 
las vibraciones y no teniendo ninguna so
lución al problema todavía, nuestra pa
ciencia está llegando a su fin. 

Este documento se entregó 
al Ayuntamiento el pasado 3 de 
marzo. GETAFE 

Habiéndose cumplido el 
plazo para la entrega del in
forme y no teniendo contes
tación alguna, emplazamos 
a las Administraciones co
rrespondientes a que nos den 
dichos resultados, de lo con
trario tomaremos las medi
das oportunas para de

b. Se elaboró un comunicado de 
prensa, que también se ha difundido ya a 
los medios de comunicación. 

c. Si en el plazo convenido, el resul
tado de las pruebas de la línea 11 de Metro 
no fuera satisfactorio, se convocaría ur
gentemente una reunión con el Ayunta
miento y la Comunidad de Madrid para 
tomar soluciones al problema. 
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fender nuestras casas, por lo que debéis 
estar atentos para que todos juntos 
demos una respuesta común. 

FEDERACIÓN 
DE ASOCIACIONES 

DE VECINOS 
Plaza de la Constitución, 3-3.º 

Tfno. 91-682-34-56 

ASOCIACIÓN DE FAMILIAS DE ENFERMOS MENTALES 
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La Asociación cuenta con 
las siguientes actividades: 

- Talleres ocupacionales
* pintura,
* manualidades,
* texto y
* juegos de mesa

- Ter tulia de lectura
y comentarios

- Salidas Culturales

- Servicio de Atención
domiciliaria
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Es una Asociación que pretende la mejoría en la 

asistencia de los enfermos mentales 

Humanizar la vida de los usuarios de 

Salud Mental y mejorar su relación socio-laboral 

Apoyar a los familiares en la convivencia diaria con los 

enfermos a través de grupos de autoayuda 

Para conseguir estos objetivos debemos 

unir nuestros esfuerzos 



�ARTIDOS [WOLÍTICOS 

1 
Con políticas absolutistas no se avanza,
se retrocede 

L Gobierno del P.P. está intentando 
batir el récord del sin sentido político, tal es la 
interpretación única posible a la vista del ramille
te de desatinos políticos, que va "increcendo", 
según se aproximan fechas de con
frontación electoral. 

La política cerril seguida con la 
Ley de Extranjería, con la que ha 
hecho alarde de prepotencia "rodille
ra" y evidente mal uso de las atribu
ciones que le dieron los ciudadanos 
con su voto, es una muesu·a clara de 
los cortos vuelos de un Gobierno 
miope, incapacitado para ver que la 
mano tendida del principal Partido de 
la oposición, el P.S.O.E., cuya invita
ción sistemática al diálogo y al con
senso para resolver los grandes problemas del Esta
do para hacer que este país avance, era la mejor oca
sión que ha tenido y va a tener para la correcta 
gobemabilidad de este país, cuando se le acabe el 
chollo de la boyante economía, compartida con 
nuestros socios europeos. 

Las ofertas de la oposición responsable socia
lista que olvidándose de pagar con la misma 
moneda al P.P. para el acceso al poder con la 
socorrida política de acoso y derribo, ha venido 
ofreciendo al Gobierno de Aznar la elaboración 
urgente de un plan integral de acogimiento de 
emigrantes, negociado y convenido con los países 
de origen de los emigrantes, que ponga fin a la 
política errática, grosera y anacrónica, que se limi
ta a rescatar de las aguas del Estrecho los cuerpos 
vivos y exhaustos de los emigrantes para devol
verlos de nuevo a su país y los muertos para ente
rrarlos, según van apareciendo en nuestras costas. 
La política que niega de forma vergonzosa los 
Derechos Fundamentales de asociación, reunión, 

Siglo XXI 

manifestación y huelga fuertemente amparados 
por nuestra Constitución, potenciando con ello la 
xenofobia desde el Estado de Derecho. 

Política de cortos vuelos, que con las medidas 
atropelladas de "pagar billete de ida y 
vuelta" a los "sin papeles ecuatoria
nos" y su inmediato arrepentimiento 
se convierte en el "hazmerreír" de 
propios y extraños. No es de extrañar 
por tanto que, al Partido Socialista se 
le agote la paciencia y decida, junto 
con otras 8 Comunidades Autóno
mas, hacer mediar al Tribunal Cons
titucional, para que ponga coto a la 
borrachera de mayoría absoluta de 
este Gobierno y ponga también en su 
sitio a los trabajadores emigrantes, 

que no es otro que al lado y al mismo nivel de dig
nidad que el resto de los trabajadores españoles 
para hacer avanzar juntos a este país. Ese empeño 
que encabezan hoy los distintos focos de luchas de 
emigrantes por toda nuestra geografía, con sus 
encierros y manifestaciones, es sin duda, con o sin 
Defensor del Pueblo, la mejor legitimación de los 
derechos inalienables que se les pretende negar. al 
mismo tiempo que se publica a los cuatro vientos 
la necesidad de su mano de obra para sacar ade
lante y cubrir los "trabajos más sucios". 

La situación creada con la Ley de Extranjería es 
extrapolable miméticamente al lanzamiento del 
P.H.N. (Plan Hidrológico Nacional), sin contar ni 
con la oposición, ni con las Comunidades afecta
das. "El mercadeo de las soluciones a la carta" en 
función del grado de contestación popular y en fun
ción de "la compra" de apoyos políticos denota la 
falta de convicciones técnicas y políticas del Plan 
por parte del Gobierno así como su falta de escrú
pulos al discriminar unas Comunidades sobre otras 

k 
izquierda unida. Juntas podemos 

N año más las mujeres del 
mundo entero hemos celebrado el 8 de 
marzo, el primero del nuevo siglo. 

Sería absurdo no reconocer que en el 
siglo que acabamos de dejar atrás, la situa
ción de las Mujeres no ha expe
rimentado determinados avan
ces. Pero me vais a permitir 
retroceder a nivel histórico y 
remontarme a principios del 
siglo XX centrándome en nues
tro país. 

Las mujeres españolas par
tíamos de cero, comenzábamos 
el siglo reivindicando algo tan 
básico como el derecho a la 
educación, mujeres de la talla de Concep
ción Arenal tenían que disfrazarse de hom
bres para entrar en la Universidad, dere
cho que no conseguiríamos hasta 1911. 
Mientras que en ese mismo año en otro 
país Marie Curie ganaba el premio Nobel 
de Química. 

Hasta 1931 no lograríamos que las Cor
tes aprobaran el voto femenino. 

A partir de 1975 se recoge la aplicación 
del principio de igualdad en el artículo 1 19 
del Tratado de Roma. 

Hemos avanzado, no existe lugar a 
dudas, gracias a la lucha y la constancia de 
miles de mujeres que a lo largo del siglo se 
han enfrentado a razones históricas, cientí
ficas y biológicas. 

Por fin en 1979, la Con
vención para la eliminación 
de toda forma de discrimi
nación de la Mujer implanta 
la idea de acción positiva y 
en nuestro país empiezan a 
elaborarse los planes de 
igualdad. 

Es con todo este bagaje de 
logros y con una firme volun-
tad de no parar como entramos 

en el siglo XXI, pero hay algo que logra 
empañar todos estos avances en "la vio
lencia de género", el dramático balance 
de la interminable lista de mujeres muer
tas, a manos de sus verdugos, es un dato 
que evidencia la realidad de esta lacra 
social. Tenemos que ser capaces de trans
mitir a toda la sociedad, que la violencia 
contra las mujeres es una vulneración de 
los derechos humanos fundamentales 
cuya declaración se aprobaba en 1949. 

Es necesario que la sociedad en su con-

creando crispación gratuita y alimentando la inso
lidaridad regional. 

No más afortunado se ha mostrado el Gobier
no en la Sentencia sobre los atrasos a los funcio
narios públicos negando el pan y la sal al sector 
que habitualmente está llamado a sacarle las cas
tañas del fuego. Esta política de avestruz, inten
tando dilatar el pago de la legítima deuda a los 
funcionarios y la actitud liberal-empresarial soste
nida con la Reforma Laboral, con evidente des
precio, de los Sindicatos de clase constituye una 
provocación y una llamada a la agitación social 
nada difícil en el momento social en que nos está 
colocando este Gobierno, sobre todo con conflic
tos tan escandalosos como el de la venta fraudu
lenta de la Empresa SINTEL, dejando a más de 
1.500 familias en la calle y a merced de la insen
sibilidad de un Gobierno más especializado en 
generar conflicto e inseguridad social que en apor
tar soluciones a los ingentes problemas que se le 
van acumulando en cascada. 

Ni siquiera transfiriendo competencias a las 
Comunidades Autónomas para que éstas aporten 
soluciones a su incapacidad y diluyan las respon
sabilidades de sus decisiones erróneas, está con
siguiendo resultados positivos. En la Comunidad 
de Madrid, sin ir más lejos, todavía no ha sido 
capaz el Gobierno Regional del P.P. de hilvanar 
una Plan de vivienda que supla la carencia de 
atención estatal a este grave problema, y es que a 
veces las competencias centradas en la realiza
ción de túneles electoralistas, le vienen grandes 
incluso al Gobierno del P.P. de la Comunidad de 
Madrid 

Francisco J. Hita Gamarra 

PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA Y 
SCONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

junto asuma el problema de la violencia 
contra las mujeres. 

Es una gueITa que debemos ganar jun
tos hombres y mujeres. La Salud Social no 
puede estar más baja que la económica, es 
hora de pararse, de cuestionar donde falla
mos las instituciones y la sociedad, de pro
fundizar en medidas que afectan a más del 
50% de la sociedad. 

Es hora de darle un tratamiento integral 
al problema, elaborando Planes integrales 
contra la violencia de género que inclu
yan tanto las actuaciones judiciales como 
la prevención y la prestación de servicios a 
las mujeres víctimas. 

Ya es hora de que cada mujer de la tie
ITa, independientemente de cual sea su 
raza, su país, su condición social, pueda 
decidir y construir sin baITeras su propia 
vida de la forma que ella misma decida sin 
más limitaciones y sin tener que sufrir 
represalias por ello, y lo que es más grave, 
sin pagarlo con su vida. 

Juntas Podemos 

Laura Lizaga Contreras 
CONCEJALA DE SALUD, CONSUMO 

Y DROGODEPENDENCIAS 
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□ ARTIDOS LITICOS 

.....__ 
�ortido 
ll"populor Perales existe 

ECIENTEMENTE el Gobier
no Municipal (PSOE-IU) se ha hecho 
eco nuevamente de las eternas reivindi
caciones vecinales para la mejora del 
barrio de Perales del Río. 

Y digo que se han hecho 
eco, nuevamente, porque estas 
reinvindicaciones son las mis
mas que denuncian las aso
ciaciones vecinales año a año 
y el Gobierno Municipal, año 
tras año, se compromete a rea-
lizar con la firma de un con
venio (el tercero en dos años) 
y que nunca llega a cumplir. 

■ 

Para ir abriendo boca recordarles que, 
en abril del 95 (días antes de las eleccio
nes municipales) el Gobierno Municipal 
inunda el barrio con un díptico donde 
anuncia la presencia del alcalde, Pedro 
Castro, para colocar la primera piedra de 
lo que sería el Polideportivo de Perales 
del Río y donde detallan la construcción 
de unas instalaciones "que favorecerán 
la práctica deportiva en un recinto 
moderno y adecuado a las actuales nece
sidades de Perales del Río". 

Pues bien, se pasan las elecciones y si 
te he visto, no me acuerdo. De nuevo, al 
acercarse las elecciones municipales del 

año 99 el Gobierno Municipal se saca de 
la chistera un nuevo convenio con las 
mismas promesas de siempre. Para 
colmo el convenio comienza con el reco

nocimiento del equipo de 
Gobierno (PSOE-IU) de las 
carencias y necesidades del 
barrio y manifiestan que 
"desarrollan este convenio con 
el objeto de dotar a Perales de 
infraestructuras, equipamien
tos, dotaciones y servicios de 
los que actualmente carece". 

Y yo me pregunto: ¿qué ha 
hecho Pedro Castro, en casi veinte años 
de alcalde, por este barrio?, ¿cómo se 
puede tener tanta cara? 

Pues bien, pasan las elecciones del 
99, y de la veintena de puntos que reco
gía el convenio, nada de nada. 

Ahora, nos vuelven a sorprender y en 
un mes, y gracias al trabajo de las aso
ciaciones de vecinos, el alcalde firma 
dos nuevos convenios donde recoge lo 
que siempre promete y nunca cumple. 

Desde este grupo municipal quere
mos apelar a la responsabilidad política 
del Sr. Castro. El barrio de Perales 
también paga sus abusivos impuestos 
municipales, incluido el vadazo y la 

futura "timo-tasa" de basura y es por 
ello por lo que tiene la obligación de 
repercutir dichos impuestos en la 
mejora del barrio. 

Los vecinos no pueden esperar al 
nuevo desarrollo urbanístico de Perales 
(PAU), como dicen desde el gobierno 
municipal, para ver cómo se dignifica la 
vida del barrio. 

Por último, se dice, se oye, se comen
ta que una nueva especie voladora, muy 
común en todo Getafe (y no es el Cerní
calo Primilla) lleva meses merodeando el 
término de Perales del Río, cansada, pero 
satisfecha de picotear en el resto del 
municipio. Son los denominados buitres 
y en este caso los conocidos como "con
seguidores" que al igual que el Cernícalo 
Primilla, comentan que es una especie 
protegida por el Gobierno Municipal. 

Esperemos que estas "rapiñas" no se 
dediquen a picotear sin escrúpulos nues
tro barrio, y que el equipo de Gobierno 
controle sus vuelos, para que los benefi
ciados del nuevo desarrollo urbanístico 
sean, los siempre olvidados, vecinos de 
Perales. 

Carlos González Pereira 

CONCEJAL G.M. PARTIDO POPULAR 

NAVES INDUSTRIALES 

DE 234 o 307 m2 CONSTRUIDOS 
(PLANTA BAJA MAS ENTREPLANTA) 

DESDE 20.000.000 -

• pts. 

ZONA BIEN COMUNICADA 

Polígono de los ''OLI VOS'' 
CARRETERA DE ANDALUCIA Km. 12 

VENTA POR CONCURSO PUBLICO, PRESENTACION DE OFERTAS del 16-4-01 hasta las 13 h. del 11-5-01 

GET AFE INICIATIVAS, S.A. 

C/ RAMON Y CAJAL, nº 22 (FABRICA DE HARINAS)

(GETAFE) 

Tlf. 91 665 36 20 

e Getafe Iniciativas, S.A. Municipal 

? Agencio de Desarrollo Local 



��NTREVISTA 

Cristina del Valle, premiada en el Día de la Mujer 

"La violencia ea un problema 
ideológico y cultural" 
Cristina del Valle, en su día integrante del grupo Amistades Peligrosas y 

en la actualidad cantante en solitario, recogía 

el premio otorgado a la Plataforma de Artistas contra la Violencia de 

Género, de la que forma parte, en conmemoración del Día de 

la Mujer en Getafe. Menuda, vital y comprometida, esta mujer de treinta 

y pocos años, habla con claridad y rotundidad de la problemática 

actual, reivindicando el papel de la mujer en todas las facetas de 

la sociedad, papel que siempre ha estado solapado por una sociedad en 

el que la mujer ha estado discriminada. 

-¿ Que le supone personalmente el pre
mio y a la Plataforma de la que usted 
forma parte? 

-Todos los reconocimientos, en este tipo
de actos, nos hacen mucha ilusión. Es un tra
bajo, el nuestro, en el 

solutamente ideológico y cultural, que lleva 
muchísimos años arraigado en nuestra socie
dad. La manera de paliarla es a largo plazo. La 
solución pasa por dos ve11ientes: La educa
ción para la prevención y desarrollar una ley 

integral, que es algo 
que muchas veces te 
sientes muy sólo, tie
nes muchas dificulta
des para sacar las 
cosas adelante, hay 
que sacar tiempo de 
donde no lo hay, y este 
reconocimiento da 

"La violencia de género es un 

problema absolutamente 

ideológico y cultural, que lleva 

muchos años arraigado entre 

en lo que estamos tra
bajando muchos co
lectivos. Una ley en la 
que dialoguen el Go
bierno y una comisión 
de mujeres, en la que 
se regulen todos los nosotros" 

sentido a tu vida, a tu 
trabajo y a tu profesión. Vivimos en una era 
en la que, por desgracia, lo que no se ve, no 
existe. Las personas que tenemos una vida 
pública y somos conocidos, debemos com
prometernos. El mensaje es más fresco y ní
tido. Una de las cosas más impo11antes de la 
Plataforma fue que todos nosotros nos dimos 
cuenta que juntos tenemos mucha fuerza. 

-En sus letras siempre ha habido un
tono de crítica, denuncia ... ¿Esto va a con
tinuar en su nuevo trabajo? 

-Va a ser menos denso que el anterior
disco. En mi nuevo trabajo se va a dar una 
visión del mundo de la mujer, de cómo la 
mujer vive los sentimientos, el amor. El 
mundo femenino recogido desde la poesía, la 
belleza, la denuncia. Se llamará "Apuntes 
Generales del Mundo" y tiene su historia. 
Viene de una libreta del año 1949 que me re
galó una mujer prostituta, toxicómana y con 
sida. Me lo dio hace dos años en una visita 
que realicé a un centro de acogida. Me dio la 

libreta y me dijo que la 
convirtiera en cancio
nes. La libreta recogía 
los apuntes generales 
del mundo que había 
escrito su madre o su 
abuela, y en una se
gunda parte ella había 
escrito el día a día en el 
centro de acogida. 

-¿Cuáles son las
soluciones que vis
lumbras para acabar 
con la violencia de gé
nero? 

-La violencia de gé
nero es un problema ab-

aspectos que rodean la 
violencia doméstica, 

de género o contra las mujeres. 

EDUCAR PARA PREVENIR 

-¿Cuál es el mayor inconveniente para
las mujeres en la actual situación? 

-Las mujeres han sido víctimas de una rea
lidad. El precio es soledad, incomprensión, in
cluso dentro de tu familia. Hay un problema 
educacional que pesa mucho. Se mezcla la 
educación, los prejuicios; y asimilarlo y nor
malizar la situación te traía muchos proble
mas. Creo que el mayor inconveniente es la 
educación y la realidad social, que tiene unas 
pautas que marcan la situación de la mujer ac
tual. No hay que olvidar que la primera causa 
de mue11e de mujeres es la violencia. 

-¿Cómo se desvanece una sociedad ma
chista? 

-Creo que hay soluciones a la vez senci
llas y complejas. Crear una red en la que los 
padres de alumnos y profesores se sienten a 
analizar la situación, desde el punto de vista 
educativo. Hay que empezar a romper desde 
los libros de texto, en la que la mayoría de 
los personajes relevantes son hombres. Ha
bría que recuperar a muchas mujeres que ni 
aparecen. La educación ha de verse desde la 
igualdad. Luego trabajar con grupos de mu
jeres. Deberían existir asignaturas en los co
legios como igualdad, respeto, etc ... Es im
pot1ante también la labor que pueden realizar 
los medios de comunicación. 

-¿Qué opinión tiene de la Ley de Ex
tranjería? 

-La desobediencia civil. Tiene que haber
una campaña de desobediencia, que ya han 
empezado muchos colectivos, y mostrarnos 

Test de a ntiviolencia 

-Jueces.
* Institución absolutamente arcaica.
-Igualdad.
* Es una utopía.
-Maltrato.
* Demasiado común en esta sociedad.
-Denuncia.
* Fundamental.
-Desamparo.
* Otra realidad que viven muchos

grupos sociales.
-Soledad.
* Otro término demasiado común
-Ayuda.
* Una palabra con doble sentido,

prefiero colaboración.
-Sentencia.
* Es el resultado, muchas veces injusto,

de acabar con un pleito.
-Mujer.
* Diferente.
-Políticos.
*Una clase social absolutamente
defenestrada.

"Si la mujer se plantea salir de 

la violencia o denunciar, que 

lo haga con las maletas 

preparadas" 

insumisos a esa ley. No respeta los derechos 
humanos. Habría que elaborar un proyecto 
mucho más social y más amplio. No se 
puede permitir que derechos como el de aso
ciación, organización, reunión o el derecho a 
la sanidad, no estén incluidos. Tampoco con
viene olvidar el derecho de los inmigrantes a 
estudios superiores y becas. 

-¿Qué mensaje le darías a las mujeres
que tengan en su entorno esa violencia de 
la que hablamos? 

-Existe una cosa clara, es el único delito
en el que se conoce al delincuente o al ase
sino, y se permite. Es vital salir de esa situa
ción. Hay que dirigirse a asociaciones y gru
pos que existen, que dan apoyo y consejo. Es 
fundamental transmitir a las mujeres, que ser 
libre y respirar por las mañanas cuando sales 
de esta situación, es lo más maravilloso del 
mundo. Si la mujer se plantea salir de esa si
tuación o denunciar, que lo haga con las ma
letas hechas. � 

1 



UJERY UVENTUD 

Celebración del Día 
de la Mujer 

XII Jornadas de Orientación Universitaria y 
Profesional 

Una carrera por 
la igualdad 

L jueves 8 de marzo, dentro de 
los actos programados en conmemoración 
del Día de la Mujer, tuvo lugar la Carrera 
Popular por la Igualdad, que bajo el epí
grafe "Corre, corre ... la igualdad es nuestra 
meta", que congregó en la Plaza de Es
paña, a partir de las 11 de la mañana , a 
más de medio millar de participantes, en 
su mayoría mujeres. El acto fue organi
zado por la Asociación Recreativa-Cultu
ral Cerro de los Angeles en colaboración 
con las Delegaciones de la Mujer y Depor
tes del Ayuntamiento de Getafe. La cuota 
de inscripción eran 300 pesetas y se regaló 
una camiseta conmemorativa. 

Casi tres mil alumnos 

aclaran su futuro 

NTRE el 23 y 27 de abril van 
a tener lugar en distintos centros públicos 
y privados de enseñanza las XII Jornadas 
de Orientación Universitaria y Profesio
nal. Los alumnos a los que van dirigidas, 
alrededor de 3000 alumnos. La finalidad 
no es otra que acercar a los alumnos de 
Segundo de Bachillerato, COU y último 
curso de Forma-

parte de trámites de acceso, la asesora de 
estudios del SIAJ, en la parte de formación 
profesional, y la asesora sociolaboral del 
SIAJ o un técnico del Organismo Autó
nomo de Formación y Empleo para la 
parte de empleo. 

Las charlas se dan en una semana en 
todos los centros para tener ya plazos y 

oferta del curso si-
ción Profesional, 
en su propio cen
tro, la información 
más actualizada 
sobre algunos de 

Se celebrarán entre el 23 y 

el 2 7 de abril 

guiente cerrados. Du
ran una hora y media 
y existe un turno de 
preguntas para acla-Dentro de los actos programados para el 

Día de la Mujer, destacaron asimismo el 
acto de entrega de la IV Edición de los pre
mios 8 de marzo, así como una serie de 
eventos en los que se incluyeron teatro, es
pectáculos, charlas, 

los temas que les 
preocupan de cara a su futuro inmediato, 
como los trámites de acceso a la Univer
sidad, el acceso a la formación profesio
nal reglada y no reglada, y el acceso al 
mundo laboral. 

coloquios, excur-
siones, recitales, 
etc... Todos estos 
actos se han encua
drado bajo el de-

8 nominador común
"Mujer, elige el le
ma de tu vida. Ge
tafe por un milenio 
en igualdad".� 

,;; 
Los ponentes en cada charla son tres: 

Un representante de la Universidad para la 

VII Certamen de música joven 
"y tú, ¿qué tocas?" Getafe 2001 

OS jóvenes músicos de Getafe tienen de plazo hasta el 20 de abril para parti
cipar en el VII Certamen de Música Joven "Y tú ¿qué tocas?" Getafe 2001, puesto en 
marcha por la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Getafe. Podrán presentarse 
a dicho Certamen las bandas y solistas del municipio, siempre que el 60 % de los com
ponentes sean mayores de 30 años y residentes en la localidad. 

En el certamen se acoge todo tipo de estilos musicales: Ska, Reggae, Punk, Rhythm 
& Blues, Garaje, Psicodelia, Rock Sinfónico, 
Cantautores, Flamenco, Rap ... 

Sobre las maquetas originales presentadas se 
realizará una preselección de diez grupos. La final 
consistirá en un concierto en directo durante las 
Fiestas Patronales donde se determinarán los cua
tro finalistas y un ganador. 

La selección será realizada por un jurado com
puesto por profesionales del mundo de la música 
de reconocido prestigio y el premio consistirá en 
la grabación de un CD, con los cinco ganadores. 

Más información y recogida de solicitudes en: 
CASA DE LA JUVENTUD. C/ Guadalajara, 

nº 1 (de lunes a viernes de 5 a 9 de la tarde). Tel. 
91 682 14 60 

SIAJ. Pza. Rafael Pazos Pría, s/n. Tel. 91 681 
00 13. � 

rar dudas. La inaugu
ración este año será 

en el IES Ícaro, y correrá a cargo de la Vi
cerrectora de estudiantes de la Universidad 
Carlos III, M." Jesús Sansegundo, el Al
calde de Getafe, Pedro Castro, la Conce
jala de la Mujer y Juventud, Mónica Me
dina y el Director del IES Ícaro, Pedro 
Pablo Arribas. � 

ri 

Debate sobre 
la democracia 
paritaria 

L Ayuntamiento de Getafe, a 
través de su Centro Municipal de la Mujer, 
ha participado hace unas fechas en un se
minario para debatir sobre la democracia 
paritaria. El seminario celebrado en Gijón 
y bajo el título "La Democracia Paritaria 
en las Elecciones al Parlamento Europeo" 
ha trabajado sobre un modelo electoral que 
beneficie la igualdad entre hombres y mu
jeres a la hora de ser elegidos como repre
sentantes políticos. 

El proyecto, promovido por la Coordi
nadora Española para el Lobby Europeo 
de Mujeres, ha contado con catedráticas de 
distintas universidades europeas y exper
tos en derecho constitucional para elaborar 
un proyecto que será presentado al Parla
mento Europeo para su posterior discusión 
y debate.� 



Gaspar 
Llamazares 
visitó nuestra 
ciudad 

El Consejero de Medio 
Ambiente, Pedro Calvo, y 

el Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro, el día de la 
inauguración del Parque 

de Bomberos. 

OTICIAS 

El nuevo parque de bomberos 
de Getafe cuenta 
con helipuerto 

L lunes 26 de marzo tuvo lugar la inauguración del Parque de Bom
beros de Getafe, que contó con la presencia de Pedro Calvo Poch (Consejero de 
Medio Ambiente), Pedro Castro, Alcalde de Getafe; Paz González García, Vice
consejera de Medio Ambiente; Eduardo San Román, Director General de Protec
ción Ciudadana, y Francisco David Lucas Parrón, Concejal de Hacienda, Patri
monio y Seguridad Ciudadana de Getafe. La inversión ha sido de 266 millones, 
por parte de la Comunidad Autónoma, cediendo Getafe un solar de 12.000 metros 
cuadrados. 

El nuevo Parque de Bomberos es un edificio de dos plantas, con helipuerto. si
tuado en la carretera que une Getafe con Leganés, tiene cocina/ comedor, dormito
rios, despachos, un aula didáctica, sala de estar, botiquín, vestuarios, gimnasio, 
aseos/ducha, biblioteca o sala de estudios, dos tubos de bajada de emergencia, apar
camiento para 8 vehículos de extinción de incendios, almacén, torre de maniobra, 
cuarto de humos, un aljibe con capacidad para 150 metros cúbicos de agua, accesos 
de entrada y salida de emergencia con señalizaciones de tráfico, aparcamiento y 
zonas verdes. 

La dotación del parque la conforman 48 bomberos, a los que hay que añadir 27 
nuevos puestos. El Parque de Bomberos tiene como función principal dar respuesta 
a los siniestros que se puedan generar en una superficie de 78,4 kilómetros cuadra
dos, en los que habita una población de casi 150.000 habitantes. � 

Getafe sigue siendo la ciudad 
L Coordinador General de !U, Gas

par Llamazares, en la visita realizada a Getafe 
se entrevistó con el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, y con los concejales y representantes de 

✓
mas segura 

AS estadísticas no engañan. La relación delitos con el número de ciudadanos, sigue 
dando unas cifras de seguridad que sitúan a Getafe como la ciudad más segura de la Comunidad 
de Madrid en el pasado año 2000. Otros dato significativo nos indica que el nivel delictivo ha des
cendido considerablemente en toda la Comunidad Madrileña 

la coalición. En su 
visita criticó la Ley 
de Extranjería apro
bada por el Go
bierno, alentó a los 
ayuntamientos a em
padronar a los inmi
grantes y, fue más 
lejos, al asegurar que 
las puertas de IU 
están abiertas para 
los inmigrantes que 
quieran afiliarse. � 

Breve 

Taller 
de animación 
a la lectura 

El Centro Cívico de la 
Alhóndiga pondrá en mar
cha un Taller de Anima
ción a la lectura para pre
jubilados a mediados de 
abril. Los interesados de
berán rellenar una ficha en 
la Secretaría del Centro 
Cívico. Para más informa
ción llamar al teléfono 9 1 
682 00 12 (Carmen Vi
zoso). 

... "'\¡ .{t 

Según las estadísticas, en Getafe se produjeron en el año 2000, 15 delitos por cada mil ha
bitantes. Comparado con otras ciudades y pueblos madrileños. los datos indican que en Alcalá 
de Henares, se producen 48 delitos por cada mil habitantes. Móstoles con los mismos que el 
anterior, Fuenlabrada con 35 (*), Alcorcón con 51 (*), Torrejón de Ardoz con 30 (*) y Coslada 
con 40 (*). 

(*) Esta cifra es por cada mil habitantes. 
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La presidenta del Congreso 
en la residencia universitaria 

La Presidenta del Congreso de los Diputados, 
Luisa Fernanda Rudí, asistió, por primera vez, a Ge
tafe, en concreto a la Residencia de Estudiantes, Fer
nando de los Ríos, donde pronunció una conferencia 
y después pm1icipó en el debate coloquio que se en
tabló con los asistentes. � 

Jesús Vázquez 
presentó 
un concierto 
contra el cáncer 

1 popular actor y 
presentador de televisión, Je
sús Vázquez, estuvo en Ge
tafe presentando un concierto 
organizado por la Asociación 
Española de lucha contra el 
Cáncer. El acto contó con la 
presencia de la Presidenta de 
la Asociación y el Concierto, 
celebrado en el Teatro García 
Larca. corrió a cargo de la 
Banda de Música del Ejercito 
del Aire.� 
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RBANISMO 

Tras su reunión con Fomento 

El Alcalde de Getafe destacó la predisposición 
positiva de los responsables del Ministerio 

A reunión entre Benigno Blanco, 
Secretario de Estado del Ministerio de Fo
mento, y el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
se desanolló en un "clima positivo" según ha 
manifestó el edil getafense. 

La canetera de Andalucía, y más en con
creto la rotonda y ampliación de la unión 
entre Getafe y el Cerro de los Ángeles, se 

este tema se introdujera en la agenda que de
batirá la comisión creada entre ambas situa
ciones. � 

En relación con los temas del A VE y la 
M-50, a su paso por el término municipal, se 
acordó crear una comisión para eliminar 
todos los posibles obstáculos e ir solucio
nando los problemas que se generen. Se 
acordó la ampliación de un kilómetro de 
túnel en la construcción del A VE, a su paso 
por Perales del Río, para evitar el impacto 
ambiental y acústico. 

El tercer carril en la canetera de Toledo, 
en ambas direcciones, será cuestión de estu
dios y análisis desde el día de la reunión, 
según el compromiso adquirido por el Secre
tario de Estado. En referencia a la pantalla 
acústica, se acordó su construcción a su paso 
por las zonas urbanas. 

contempló la posibili
dad de intentar llevarlo 
a cabo junto a los acce
sos al mencionado re
cinto. 

Por último se abordó 
el compromiso adqui
rido en su día por El 
Ministerio de Fomento 
para el enterramiento 
de la vía, y que supo
nían un desembolso de 
4.000 millones por 
parte de la Administra
ción, que al final fue in
cumplido. El Secretario 
de Estado indicó al Al
calde de Getafe, que 

El estudio de detalle 
del segundo campus de la 
Carlos 111 está ya concluido 

L estudio de detalle de la ampliación de la Universidad Car
los llI está ya concluido. El segundo Campus ocupará una superfi
cie superior a 70.000 metros cuadrados y estará compuesta de va
rios edificios, uno de ellos singular, que estará situado en la con
fluencia de la calle Madrid con la glorieta de Victoria Kent. Aparte 
de este edificio se contempla una edificación futura proyectada al
rededor de un gran patio abierto del mismo tamaño que el del pri
mer campus circundado por una edificación de dos plantas con so
portales y aperturas al exterior. Dentro de la plaza abierta y en su 
eje longitudinal se sitúa la ca-
fetería de planta circular y dos 
alturas. 

En la zona sur de la parcela 
se desanollan cinco bloques de 
tres plantas que dejan patios 
entre ellos para resol ver la me-
dianería y recibir luz y ventila-
ción perpendicular. 

Hacia el Oeste se proyectan 
dos edificios representativos 
de la Universidad, la Biblio
teca y el Decanato con salón de 
Grados, sala de exposiciones 
con posibilidad de Aula Magna 
que se adapta a la alineación de 
la nueva avenida sobre las vías 
del tren. 

Todos los edificios del se
gundo Campus estarán unidos 
por una galería de servicios 
subterránea bajo los soportales 
por donde discurrirán las insta
laciones eléctricas, voz, datos 
y climatización. � 

Ocupará una superficie 

superior a 70. 000 

metros cuadrados 

r1·_'·,,_·_, \. 'i 
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Abarca al menos doce 

calles 

La segunda 
fase de 
peatonalización 
del casco

antiguo 
cambiará el 
entorno de la 
Catedral de la 
Magdalena 

A segunda fase de peatonalización del casco antiguo de Ge
tafe abarcará al menos doce calles del entorno de la Catedral de la 
Magdalena. Concretamente se actuará en las calles Cónsul, Travesía 
del Calvario, Alonso Cano, Travesía de Oriente, Molino, Hormigo, 
Luna, Empedrada, Recodo, Beso, La Cruz y una parte del Paseo 
Pablo Iglesias. 

Esta actuación será una actuación integral ya que supondrá la re
modelación de otras calles del centro de Getafe en las que también 
se actuará. Son las denominadas de tráfico rodado proyectada. Así 
se actuará en las calles: Greco, Avila, Cervantes, Leoncio Rojas, 
Sierra, Horno, Verónica, Calvario, Magdalena, San Martín de la 
Vega, Concepción, Lartiga, Rayo, General Pingarrón, Quevedo, 
Bohime, Capitán Carlos Haya, Perales, Gálvez, Angeles, Egido, 
Capellanes, Huertos, Jacinto Benavente, Batres, Fernando Barra
china, Maestro Turina, Maestro Chueca, Maestro Arbos, Magalla
nes y Doctor Barraquer. 

Por otro lado, la Avenida de las Ciudades y la calle Cuestas Bajas 
también se rehabilitarán tanto en sus zonas peatonales como en las de 
tráfico. 

Esta actuación se une a la zona peatonal ya existente, com
puesta por las calles de Silverio Lanza, Toledo, Madrid, Don Fa
drique, Mariano Ron, San Eugenio, Vergara, Pablo Iglesias, Mo
raleja, Casarrubuelos, Velasco, Sevilla, Perales, Capitán Haya y 
Felipe Estévez. � 
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N lo relativo a rehabili
tación., la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda, S.A., de Getafe, 
gestiona subvenciones para rehabili
tación de edificios y viviendas y para 
la reforma interior de viviendas indi
viduales, pudiendo llegar hasta el 
25% del presupuesto de la obra. Para 
dar a conocer esto a los vecinos se 
iniciará una campaña informativa a 
través de actos públicos, en los cen
tros cívicos de los barrios donde exis
te mayor demanda potencial de la ac
tividad, comenzando por San Isidro, 
La Alhóndiga, Juan de la Cierva y 
Margaritas. 

��OTICIAS 

La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda, S.A.,

de Getafe, impulsa nuevas actividades 

Subvenciones para la rehabilitación 
o alquiler de viviendas, y nuevos

aparcamientos
La empresa Municipal del Suelo 

y la Vivienda de Getafe hizo 

públicas las nuevas actividades 

que emprenderá en su gestión. 

Dentro de éstas destaca la 

construcción de 4. 000 plazas de 

aparcamientos, la gestión de la 

bolsa de vivienda joven en 

alquiler y la tramitación de 

subvenciones para rehabilitación 

de viviendas. 

Respecto a la vivienda en alquiler, 
se gestiona el servicio "Bolsa de vi
vienda joven en alquiler", a través de 
la cual se ofrece un seguro multi
rriesgo que cubre los daños en la vi
vienda, y otro seguro contra el impago 
de rentas de forma gratuita. Prestará 
asesoramiento jurídico y técnico a los 
propietarios de viviendas y a los jóve
nes inquilinos de menos de treinta y 
cinco años, que tengan ingresos supe
rior a 1,5 veces el salario Mínimo In
terprofesional ( o bien que ofrezcan un 
aval si no alcanzan dichos ingresos). 

En cuan.to a la gestión. de aparca
mientos, la Empresa Municipal del 

Se construirán 4. 000 nuevos 

aparcamientos 

Suelo y la Vivienda, S.A., de Getafe, 11

elabora, por encargo del Ayuntamiento 
de Getafe, un Plan para la construcción 
de al menos 4.000 plazas de aparca
mientos en aquellas zonas de Getafe 
que más lo necesitan. Los proyectos 
para la ejecución de los primeros apar
camientos estarán listos a lo largo del 
año 2001. � 

Con el enterramiento de la vía 

Se crearán más de trescientos 
aparcamientos en la calle 
Ferrocarril 

E crearán más de trescientos 
aparcamientos en el espacio liberado 
en la superficie una vez enterrada la 
vía. Se crearán también siete rotondas 
frente a la avenida de las Ciudades, 
calle Terradas, calle Azorín con Alcor
cón, Leganés, Cervantes con Polvo
ranca, calle Sur y calle Toledo. 

El bulevar nacerá en el comienzo del 
soterramiento, desde Las Margaritas 
hasta la estación de Getafe Centro. La 
anchura en este tramo llegará a los 8 
metros. Desde la estación hasta la zona 

del Greco en la Alhóndiga 
existirá una mediana arbolada 
de 2 metros de ancho. 

Una vez acondicionada toda 
esta zona se adecuarán y acon
dicionarán todas las calles 
transversales que dan acceso a 
esta zona. 

La urbanización contempla 
un conjunto de cerca de 9.000 
metros cuadrados de sendas pe
atonales y la plantación de más 
de 2.600 árboles y arbustos. � 

Se acondicionarán siete 

glorietas a lo largo 

del recorrido 

" 

'-:r 
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En la imagen firmando el Alcalde, 
Pedro Castro, el Presidente de la 
Delegación de Barrio, Gregorio 
Gordo, el Concejal de Urbanismo, 
Francisco Hita, y Nicanor Briceño. 

[I 

Momento de la firma con dos de 
las Asociaciones de Vecinos de 

Perales del Río, con la presencia 
de Cannen Pina y Antonio Pulido. 

Acuerdo entre el Gobierno Municipal y las Asociaciones de Vecinos 
de Perales del Río 

La consolidación de un barrio 
El Gobierno Municipal de Getafe, PSOE e IU, y las Asociaciones de Vecinos de Perales 
del Río, firmaron sendos acuerdos que permitirán consolidar Perales como un barrio de Getafe 
que pueda acceder a los servicios necesarios, así como proceder de manera inmediata 

12 a corregir los problemas más acusados que el barrio necesita. 

L acuerdo contempla la ubi
cación de un instituto, así como el 
aprovechamiento del área de oportuni
dad que se creará con el Parque Temá
tico de San Martín de la Vega. Se aña
dió al acuerdo la posibilidad de desdo
blamiento de la carretera de San Mar
tín y la carretera de circunvalación de 
Perales del Río, aprobada por la Co
munidad de Madrid. 

El Gobierno Municipal de Getafe, 
PSOE e IU, y la Asociaciones de Veci
nos de Perales del Río, firmaron sen
dos acuerdos que permitirán consoli
dar Perales como un barrio de Getafe 
que pueda acceder a los servicios ne
cesarios, así como proceder de manera 
inmediata a corregir los problemas 
más acusados que el barrio necesita. 

El Gobierno Municipal se compro
mete a que las obras de acondiciona
miento del Carmen II comiencen en el 
primer semestre del año 2001, articu
lando la exención de la Tasa por paso 
de carruaje en el Carmen II en tanto 
duran las obras. 

Se alcanzó el compromiso de iniciar 
el acondicionamiento, los seis prime
ros meses del año, de la zona existente 
entre el Caserío de Perales y la colonia 

Martín Villa, mediante la instalación 
de una pista polideportiva y una zona 
de juegos infantiles. 

La puesta en marcha de la subins
pección de la Policía Local, el com
promiso de celebrar una reunión los 
último viernes del mes con el objeto de 
marcar las prioridades en materia de 
mantenimiento y parques y jardines, el 
acuerdo de realizar las iniciativas ne
cesarias ante el Consorcio de Trans
portes, que permitan bajar las frecuen
cias de los autobuses entre Perales del 
Río, el casco urbano de Getafe y Ma
drid, el diseño de las rutas oportunas 
que logren el objetivo de garantizar a 
los vecinos del 

Getafe, Pedro Castro, el Presidente de 
la Delegación de Perales del Río, Gre
gario Gordo, y Nicanor Briceño, Presi
dente de la AA. VV. de Perales del Río. 

COMPROMISOS CON TODOS 

LOS VECINOS DE PERALES 

Si en una primera reumon se fir
maba un acuerdo entre el Gobierno 
Municipal de Getafe (PSOE-IU) y la 
Asociación de Vecinos de Perales de 
Río, en fechas posteriores, las dos res
tantes asociaciones de vecinos del ba
rrio, Caserío de Perales y Nuevo Pera-

les, se sumaron a 

"Las inversiones previstas 

por el Ayuntamiento 

la firma de los 
acuerdos refren
dados en la pri
mera, añadiendo 

barrio que sus 
desplazamientos 
al casco urbano 
de Getafe se esta
blezcan en tomo a 
diez minutos y el 
compromiso de 
realizar las ges-

superan los 1.000 millones una serie de com

de pesetas" 
promisos a con
traer por parte 

tiones necesarias 
ante Correos, con el objeto de solucio
nar el grave problema del retraso del 
reparto en el barrio; completan el 
acuerdo que firmaron el Alcalde de 

del equipo de Go
bierno. 

Esta segunda firma acordó la ter
minación de las zonas ajardinadas del 
Caserío, la construcción de una nueva 
escalera en la plaza del Centro Cí-



"Mayor frecuencia en 

los autobuses y una 

mejora en el servicio 

de correos, dos 

demandas que se verán 

cumplidas" 

vico, la transformación en calle pea
tonal del interbloque entre el Centro 
Cívico y el Centro Comercial, la ilu
minación de seguridad en las zonas 
verdes del barrio y en la entrada y sa
lida del Caserío, la colocación de 
marquesinas en todas las paradas de 
autobuses de las líneas L4 y 411, el 
estudio y realización de la obra de la 
salida de la carretera de Perales al 
centro urbano de Getafe, la baliza
ción de los alcorques de las calles 
Jesús del Gran Poder y de la Iglesia, 
el estudio de acondicionamiento de la 
Plaza frente a la Iglesia de Justo y 
Pastor, el estudio presupuestario para 
evitar las zonas de penumbras en la 
urbanización Los Llanos y la exigen
cia al Ayuntamiento y a la CAM del 
cierre inmediato del tratamiento de 
lodos al aire libre. 

La firma contó con la presencia del 
Alcalde, Pedro Castro; del portavoz 
del PSOE, Francisco Hita; la del Pre
sidente de la Delegación de Perales 
del Río, Gregorio Gordo; de la Presi
denta de la AA.VV Caserío de Pera
les, María del Carmen Pina, y la del 
Presidente de la AA.VV. Nuevo Pera
les, Antonio Pulido. � 

Aprobada la construcción 
de la carretera de circunvalación 
de Perales del Río 

Tras varias reuniones entre los responsables municipales de Getafe, con 

el propio Alcalde a la cabeza, Pedro Castro, con responsables de la Conse

jería de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes de la Comunidad de Ma

drid, incluido el propio Consejero, Luis Eduardo Cortés, se aprobó defini

tivamente la construcción de una variante que sacará el tráfico de Perales 

del Río. 

Esta nueva vía, una variante de la M-301, tendrá un coste aproximado de 

1.200 millones de pesetas y se extenderá desde el by-pass hasta la M-50. El 

proyecto lo desarrollará la Consejería de Obras Públicas, siendo el Ministerio 

de Fomento el que se ocupe de continuar la construcción de esta variante 

desde la M-50 hasta enlazar con la actual M-301, que une Madrid con San 

Martín de la Vega. 

El Alcalde de Getafe, Pedro Castro, manifestó "que este proyecto viene a 

culminar las reivindicaciones de los vecinos de Perales y del propio equipo de 

Gobierno, quienes habían puesto de manifiesto el peligro que supone la actual 

vía para los vecinos, debido a la cantidad de tráfico que soporta, sobre todo de 

vehículos pesados. Su construcción mejorará la calidad de vida para los veci

nos de Perales, quienes dejarán de soportar ruidos y peligros". 

La Consejería de Obras Públicas ha encargado el estudio de impacto am

biental preceptivo, que en caso de ser positivo, dará vía libre a este importante 

vía de circulación. 

Concluido 
el proyecto 
técnico 
del Parque Lineal 
del Manzanares 

El proyecto técnico del Parque Lineal del Manzanares, a su paso por 
Getafe, está concluido. Abarca la superficie recorrida por el río Manza
nares en el término municipal de Getafe, que es de 9 kilómetros. El pre
supuesto de la obra se acerca a los 80 millones. 

En el Parque Lineal irá un carril bici, dos sendas peatonales paralelas 
y espacio de uso público en el que se instalarán carteles, bancos, pape
leras, pasarelas, talanqueras y cerramientos. Se plantarán álamos blan
cos, sauces y fresnos. En lo referente a los arbustos se pondrán tarays, 
rosales silvestres, orzagas y retamas de bolas. 

El proyecto, que tiene una estructura muy similar al de Madrid, con
templa la actuación en dos zonas diferentes, según el recorrido del río. 
Una primera va desde el límite con Madrid hasta la línea férrea del AVE 
y la segunda va desde esta línea hasta el límite con el término de Rivas 
Vaciamadrid. Los valores ambientales de la segunda zona y las limita
ciones existentes para la conservación de los recursos naturales hace 
que los recursos a emplear en una y otra zona sean diferentes. 

13 



�MPLEO 

Actúa por áreas, como ayuda 
a domicilio, estancias, 

animación sociocultural de 
centros de barrio para infancia 

y personas mayores 

Presentación de las Jornadas "El amianto 
en España. Un riesgo laboral" 

Getafe, zona de
. . . , riesgo por expos1c1on 

al amianto 
ET AFE es una de las zonas de 

14 riesgo de la Comunidad de Madrid en cuanto a 
exposición al amianto por la ubicación de la 
empresa Uralita, cuyos productos se han estado 
elaborando durante años con este producto 
cancerígeno. Por esta razón, Getafe es el pri
mer municipio de Madtid donde se presentaron 
unas jornadas que CC.OO. pretende organizar 
también en otras localidades de la región. 

CC.OO. ha propuesto al Ayuntamiento de
Getafe que se erija un monumento en la lo
calidad en homenaje a los trabajadores afec
tados por el amianto, muchos de los cuales 
siguen enfermando y muriendo. En toda la 
región de Madrid, se calcula que en los pró
ximos años pueden morir 5.000 trabajadores 
por cánceres relacionados con la exposición 
al amianto en sus puestos de trabajo. � 

Organizado por el Ayuntamiento de Getafe a través 
del Organismo Autónomo de Formación y Empleo 

Treinta mujeres desempleadas 
están cursando el taller de empleo 
de proximidad 

REINT A mujeres de Getafe, 
mayores de 25 años y desempleadas de 
larga duración están realizando el Taller de 
Empleo "Servicio de Proximidad" organi
zado por el Ayuntamiento de Getafe, a tra
vés del Organismo Autónomo de Forma
ción y Empleo. Desde este taller de empleo 
se va a actuar en áreas, como ayuda a do
micilio y estancias, animación sociocultural 
de centros de barrio para infancia y perso
nas mayores, y atención a la familia para lo 

La economía social 
genera empleo con

calidad 

AS Empresas de Economía Social 
son precursoras del empleo estable en mayor 
proporción que las empresas privadas, con 
mayor calidad, ya que crean riquezas y dis
tribuyen eficazmente la renta, reciclando a 
sus profesionales y creando cultura corpora
tiva, que es imprescindible para el éxito de 
las políticas de rentas y crecimiento econó
mico, logrando de esta manera, que el em
pleo sea más estable y duradero. Esto se des
prende del estudio realizado por el CES 
(Consejo Económico y Social de Getafe) y 
ASALMA (Agrupación de Sociedades La
borales de Madrid). 

Con la publicación de este estudio, el 
CES logra una de sus principales priorida
des desde su fundación, que es conocer el 
modo en que podía contribuir a la genera
ción de empleo, la calidad del mismo y su 
durabilidad. � 

cual están recibiendo formación. 
El plan de Formación contempla los mó

dulos siguientes: Salud Laboral y preven
ción de riesgos laborales, igualdad de opor
tunidades para hombres y mujeres, así 
como orientación laboral y asesoramiento 
para el autoempleo, a través del apoyo en la 
creación de empresas o cooperativas de 
atención domiciliaria, gestión del ocio y 
tiempo libre y actividades socioculturales 
para la comunidad. � 

Taller de Empleo y Apoyo 
a la Comunidad Escolar 

Un proyecto 
innovador 

REINTA mujeres desempleadas 
con una media de edad de 37 años siguen un 
taller de servicios de atención a la comuni
dad educativa 

El carácter innovador del proyecto viene 
definido por el pe1fil profesional de las tra
bajadoras que forman parte del curso. En 
este Taller de Empleo participan 30 alumnas, 
todas ellas mujeres desempleadas y cuya 
media de edad está en tomo a los 37 años, 
más de la mitad del grupo (60%) cuentan 
con titulación media o superior, que han de
sistido, por falta de experiencia profesional, 
de insertarse en el mundo laboral, el 40% 
restante no tiene estudios superiores pero 
cuentan con experiencia laboral en comedo
res escolares, cuidados de patios, animación 
de ocio y tiempo y formación ocupacional y, 
todas ellas, compai1en el interés por desarro
llarse profesionalmente. 

El carácter innovador lo confiere el perfil 
profesional, y éste surge a partir de la exigen
cia cada vez mayor por pa11e de la comunidad 
educativa, de que las personas que atienden el 
comedor y otros espacios escolares estén cua
lificadas, y la necesidad de trabajar a través 
de actividades lúdicas y atractivas. � 

Aprobado el Protocolo de Creación de un Centro 
de Ahorro y Eficiencia Energética 

L pasado mes de febrero se apro
bó en sesión plenaria, el Borrador de Proto
colo de Intenciones que permita la creación 
del Centro de Aho1rn y Eficiencia Energética 
(CAEEM), que estará situado en la parcela so
licitada a Arpegio,S.A para ser cedida al 
Ayuntamiento de Getafe, en el P.A.U. "Anoyo 
Culebro". 

La aprobación del protocolo de intenciones 
será entre la Consejetia de Economía y Empleo, 
el Ayuntamiento de Getafe, CEIM, La Cámara 
Oficial de Comercio e Industiia de Mad1id, Iber
drola, Repsol YPF, Unión Eléctiica Fenosa, BP 
Oil España, Cepsa, Gas Natural, Endesa, Uni
versidad Politécnica de Mad1id y el Instituto de 
Ahono y Diversificación Energética (IDEA). 

Se ha diseñado la ubicación del mismo en 
una parcela adecuada situada en el área de ac
tividades PAU Arroyo Culebra, reservándose 
para esta actuación 60.000 metros cuadrados 
que previamente serán transmitidos por Arpe
gio, S.A. al Ayuntamiento de Getafe derivado 
de las cesiones que establece el planeamiento 
vigente. � 
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Concentración de trabajadores de Sintel 

Varios alcaldes de la zona sur se sumarán 
a las reivindicaciones de los trabajadores 

Una instantánea de la concentración 
de los trabajadores de Sintel 
en la Plaza de la Constitución. 

ET AFE fue el escenario con los 
trabajadores de la empresa Sintel. Una manifes
tación recorrió la calle Madrid que culminó con 
una concentración en la plaza de la Constitución 
a la que asistieron los de Getafe, Leganés, Fuen
labrada, Pinto y Parla, así como de los represen
tantes de los sindicatos y varios colectivos. 

El motivo de la concentración no fue otro, 
según manifestó Víctor Aragonés, Presidente 
del comité de empresa de Madrid, "que presio
nar al Gobierno Central para que busque la via
bilidad a una empresa que lleva 25 años traba
jando con profesionalidad en el campo de las 

Se han reunido esta mañana en la alcaldía 

Los sindicatos UGT y CC.00. estarán incluidos 
en los planes de formación del Ayuntamiento 
de Getafe 

L Gobierno Municipal de Getafe 
(PSOE e IU) y los Sindicatos representados por 
el Secretario Comarcal de comisiones Obreras, 
Jaime Lancho y Secundino Espada, Secretario 
de la Unión General de Trabajadores están man
teniendo reuniones con el fin de que éstos parti
cipen y se impliquen en el funcionamiento y 
gestión de los centros formativos, así como en 
los nuevos centros de formación e innovación 
tecnológica y de ayuda y orientación al pequeño 
y mediano comercio y a los emprendedores. 
También se ha decidido llevar a Pleno hacer la 

Un plan 
para 

impulsar 
el pequeño 

comercio en Getafe 
ECIENTEMENTE se presentó en 

el teatro Federico García Lorca el estudio: Cen
tros Comerciales Abiertos "Centros Getafe", 
con el objetivo de dar un fuerte impulso al pe
queño comercio. 

Con este estudio se pretende delimitar las ca
lles más comerciales de Getafe en cuatro zonas, 
que serian: Zona Comercial Juan de la Cierva, 
Zona, Zona Comercial Alhóndiga, Zona Co
mercial El Paseo de las Margaritas, y Zona Co
mercial El Encuentro, en esta última se agrupa
rían las calles más comerciales de la zona cen
tro. El objetivo es dinamizar el comercio a pie 
de calle, con actuaciones conjuntas por parte de 
los comercios que se integran en estas zonas, 
como publicidad conjunta, e incluso se plantean 
planes urbanísticos, como la construcción de 
aparcamientos que faciliten el acceso a estas 
zonas, y de este modo, impulsar el pequeño co
mercio para que pueda competir con los grandes 
centros comerciales cerrados. � 

petición formar del Gobierno de que no recurra 
la sentencia relacionada con los funcionarios 
públicos. 

Los sindicatos han señalado la necesidad de 
coordinar las actuaciones entre Ayuntamiento y 
sindicatos, en la creación de un Plan Municipal, 
relacionado con la Formación y el Empleo. Res
pecto al Consorcio Madrid Sur, los sindicatos se 
van a involucrar directamente en la elaboración de 
programas para el empleo. Del mismo modo, los 
sindicatos valoran de forma muy positiva el Cen
tro Tecnológico que se va a crear en Getafe. � 

El Consejero de Economía 
y Empleo de la Comunidad 
de Madrid visita nuestro 

• • • ✓ munic1p10 y se reune con

el Alcalde

SUNTOS importantes como el Re
cinto ferial, el Centro de Ahorro Energético o la 
ampliación del Polígono de Los Olivos, estu
vieron en la agenda de la reunión mantenida el 
pasado mes de enero entre el Alcalde Pedro Ca
r-rasco y el Consejero de Economía, Luis Bláz
quez. Además de estos temas el orden del día 
recoge cuestiones de gran interés para Getafe 
como la instalación de los Laboratorios de In
dustria y Minas, el segundo Centro de Empre
sas Tecnológico en el Polígono Industrial de 
Los Olivos, el Convenio de Apoyo al pequeño 
comercio (Comunidad de Madrid-Ayunta
miento), ECUAL: apoyo de la Comunidad de 
Madrid a los Proyectos, el Convenio GISA
IMADE: Formación de Emprendedores, Servi
cio Regional de Empleo (Acciones de Interme
diación, etc.) y Centros de Formación. � 

Momento de la 
entrevista entre Luis 
Blázquez, Consejero 

de Economía y 
Empleo, y del 

Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro. 

comunidades, poder cobrar las nóminas de 7 
meses, de las que dependen 2.000 familias, y 
que los alcaldes de la zona sur, con su presen
cia y apoyo insten a la Administración a buscar 
soluciones a una empresa que tiene futuro". 

Los trabajadores de Sintel han anunciado 
que mantendrán su acampada en el Paseo de la 
Castellana y en la catedral de Madrid, La Al
mudena donde se encuentran encerradas las 
mujeres; hasta cobrar sus emolumentos y se 
busque una salida negociada y consensuada 
con todas las partes implicadas, a una empresa 
que tiene futuro. � 

La inversión en 
formación para 
el empleo será

de 1.000 millones 

L Ayuntamiento de Getafe, a tra
vés del Organismo Autónomo de Formación y 
Empleo, presenta hoy al Consejo de Economía y 
Empleo de la Comunidad de Madrid el Plan de 
Trabajo para el año 2001, para el que solicita al
rededor de 1.000 millones de pesetas que repar
tirá en función del tipo de empleo y los diferen
tes colectivos. Asimismo, se ha presentado un 
resumen de las acciones de la Concejalía de For
mación y Empleo en el año 2000, del cual se 
desprende que se han atendido 248 empresas 
para fomentar la inserción laboral de mujeres y 
se han atendido a más de 4.000 personas, inclu
yendo colectivos desfavorecidos desde el punto 
de vista del empleo, como inmigrantes, parados 
de larga duración, jóvenes y mujeres. 

Las propuestas de trabajo para este año 2001 
constan de : programas de Formación Ocupacio
nal, integrados por el Plan F!P y el Convenio 
IMAF, Programas de Escuelas Taller, Casas de 
Oficios y Talleres de Empleo, en función del 
tipo de empleo y de los colectivos, que constan 
de: Taller de Empleo para Población Femenina, 
que pone en marcha un programa de "Atención 
a la Comunidad Escolar" y otro de "Prevención 
e instalación de sistemas de incendio", Taller de 
Empleo "Jardinería y Medio Ambiente". y Casa 
de Oficios ·'Nueva Sociedad de la Información 
(Creación de Redes)". 

Las propuestas continúan con un Convenio 
de Colaboración con las Corporaciones Loca
les, que consta de la segunda parte del "Pro
yecto Getafe Trabaja", "Proyecto de Apoyo a 
Servicio de Empleo y Programas para colecti
vos determinados" y ·'Proyecto implantación 
Plan de Calidad". 
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Informe de Protección Civil tras el Último terremoto 
de El Salvador 

Se atendieron sanitariamente 
a más de 1.200 personas 

Trabajos de búsqueda de supervivientes 
tras el teITemoto. 

Entre el 14 y el 23 de febrero, dos integrantes de la Agrupación 
Municipal de Protección Civil del Ayuntamiento de Getafe, un médico y 
el jefe de expedición, se sumaron al equipo médico sanitario que se 
desplazó a San Salvador, en concreto la provincia de San Vicente, tras 
el último seísmo que se producía en el país centroamericano. 

banas de la provincia El dispositivo de A evaluación de la situación, tras los 
días pasados en el citado país, arroja las si
guientes cifras: 311 fallecidos, según los foren
ses. 1.000 estimados a razón del número de vi
viendas afectadas y los factores sanitarios, 82 
edificios públicos dañados seriamente, 65 de
rrumbes producidos (avalanchas), 13.935 vi
viendas dañadas y 38.699 destruidas; lo que 
anoja un balance de 221.832 personas damnifi
cadas sin hogar. 

de San Vicente. El 
porcentaje de los diag
nósticos indica que un 
40% de los atendidos 
sufría crisis nerviosas 
y ansiedad (post-terre
moto), un 30% infec
ciones respiratorias 
(post-terremoto) y un 
10% traumatismos va-

Las atenciones prestadas por 

el equipo español supusieron 

1.233 personas atendidas en 

zonas rurales y urbanas de la 

provincia de San vicente 

ayuda que puso en mar 
cha el Estado español 
estaba compuesto por 
un equipo médico-sani
tario, en el que había 5 
médicos de distintas es
pecialidades y 5 técni
cos de distintos puntos 
del país, Ayuntamiento 

Las atenciones prestadas por el equipo es
pañol, del que formaban parte los voluntarios 
de Protección Civil de Getafe, supusieron 
1.233 personas atendidas en zonas rurales y ur-

rios (post-terremoto); 
restando un 10% que se calificaron dentro de 
patologías acumuladas. 

Tras su regreso de San Salvador 

La expedición de Protección Civil 
de Getafe, satisfecha pero triste 

OS miembros que componían la expedición, teníamos la esperanza de ha
ber encontrado alguna persona viva, ya que el contingente espafiol respondió bien y pronto, 
con personal altamente cualificado y con buen.os perros de búsqueda. Si bien es cierto, siem
pre nos quedará el consuelo de haber contribuido a aportar nuestro granito de aren.a para la 
localización y salvamento de personas". Esta es una de las conclusiones del informe elaborado 
por el Jefe de Expedición de Protección Civil de Getafe, Arturo Fuentes, tras su regreso de San 
Salvador tras el terremoto que se producía hace unas fechas. 

El equipo que se desplazó al país centroame1icano, y que estuvo allí una semana, lo compo
nían un Jefe de Expedición, un técnico sanitario, un médico, cuatro guías caninos, un auxiliar ca
nino, l}na persona encargada de la logística y un auxiliar veterinaiio. La expedición paitió de la 
Base Aerea de Torrejón de Ardoz el día 14 de enero, a las 16 horas aproximadamente para llegai· 
a San Salvador unas 14 horas después con 2.000 kilos de mate1ial. 

La expedición española estaba compuesta por 72 personas de diferentes cuerpos y or
ganismos: Protección Civil de Getafe, Consorcio de Bomberos de la Diputación de 

Huelva, Ayuntamiento de Huelva, Bom

Protección Civil de Getafe ha 

dejado, una vez más, el listón 

de solidaridad muy alto 

beros del Ayuntamiento de Madrid, 
Bomberos de la Comunidad de Madrid, 
Bomberos del Ayuntamiento de Sevilla, 
Bomberos de Granada, Bomberos de 
Córdoba y Bomberos Sin Fronteras 
(ONG-Yalencia). � 

Ayudas a El Salvador y la India 

Inauguración de las Jornadas de 
Cooperación Descentralizada, 
con la presencia de Elvio 
Dosantos y la Concejala de 
Cooperación, Leonor Tamayo. 

ON motivo de las catástrofes recientemente 
acontecidas en El Salvador, con 1.160.316 damnificados y 
la lndia con dos millones, la Concejalía de Cooperación In
ternacional del Ayuntamiento de Getafe junto con el apoyo 
del Consejo Local para la Cooperación y la Solidaridad han 
decidido ayudar a estos países y solidarizarse con sus dam
nificados, por lo que ha propuesto al pleno una ayuda eco
nómica para paliar la situación. 

Se va a conceder una subvención de un millón de pesetas 
a la Federación de Municipios de Madrid para el Proyecto 
de Reconstrucción del municipio salvadoreño de Zacateco
luca. Asimismo se va a conceder una subvención de dos mi
llones de pesetas a la Asamblea Local de Cruz Roja para el 
Proyecto de Ayuda Humanitaria en el Municipio indio de 
Gujarat. � 

de Getafe (Madrid), 
Sercam-Comunidad de 

Mad1id, Ayuntamiento de Martorelles (Barcelona) 
y Ayuntamiento de Pájara (Fuerteventura). � 

Los integrantes de Protección Civil trabajaron con 
afán en las labores de rescate en El Salvador. 

La Cooperación exige nuevos retos 

Getafe celebró 
las jornadas 
"Nuevos retos 
de Cooperación 
Descentra I izada" 

N el pasado mes de marzo tuvie
ron lugar las jornadas: Nuevos retos de la Coo
peración Descentralizada, que sobre desarro
I]o y migraciones, fueron organizadas por el 
Area de Cooperación Internacional del Ayunta
miento de Getafe. 

El principal tema sobre la mesa en estas Jor
nadas fue aclarar cuáles son las verdaderas 
competencias que, desde la cooperación des
centralizada, debemos asumir en un mundo 
globalizado, y ante el fenómeno de la emigra
ción. La finalidad es que las acciones de todos 
los agentes y entidades directamente implica
dos en la cooperación al desarrollo, de las 
zonas más desfavorecidas del Planeta, coordi
nen y dirijan sus objetivos y acciones. � 



Plan dirigido especialmente a 
los vecinos de Getafe Norte 

¡Ya tenemos 
un hijo! 
LA INICIATIVA SE PODRÁ EXTENDER 
A OTROS BARRIOS 

STE proyecto se ha impulsado desde el 
Plan Integral de Infancia y Adolescencia que el 
Ayuntamiento de Getafe está poniendo en marcha, en 
colaboración con el INSALUD, en su centro "Las 
Ciudades". Tiene como objetivo apoyar a las familias 
en la crianza de sus hijos e hijas recién nacidos. 

Los grupos cuentan con la presencia de profesio
nales de la salud y de la educación, que coordinan y 
asesoran el grupo, al que podrán acudir las madres, 
con sus bebés, y a ser posible con los padres, para 
aprender a conocer las necesidades del recién nacido. 

Las reuniones tendrán lugar en el centro de 
Salud "Las Ciudades", frente al Recinto Ferial, una 
vez por semana, en sesiones de una hora y media, y 
en principio será durante tres meses. 

Para más información, se pueden dirigir, de 9 a 
14 horas, a la Delegación de Consumo, Salud y Dro
godependencias: Tel.: 91 682 99 11 o a la Delega
ción de Educación e Infancia: Tels.: 91 695 09 50 -
91 682 29 04. � 

Representarán a su zona en la 
Fase Autonómica 

El I.E.S. Altair, 
ganador de la zona 
sur en la Fase 
Provincial de Foroidea 

L I.E.S. Altaír de Getafe se ha procla
mado ganador de la zona sur en la Fase Provincial 
de Foroidea celebrada en pasadas fechas en el Cen
tro Cultural de la Casa del Reloj. Además de ase
gurarse un premio de 225 .000 pesetas, pasará a 
competir en la Fase Autonómica, de donde saldrá el 
equipo que represente a Madrid en la Fase Final. 

Foroidea, con el patrocinio de Obra Social de 
Caja Madrid y avalado por la Unesco, se ha con
vertido en el proyecto educativo más importante y 
pionero en la formación de valores llevados a 
cabo desde la iniciativa privada. 

Destinado a la comunidad escolar, y a través 
de un Foro de Debate y un Certamen de Fotogra
fía, promueve entre los jóvenes de entre 16 y 18 
años valores como el rechazo a la violencia, el res
peto por la vida, la generosidad, la comprensión, 
la solidaridad y la defensa del medio ambiente. � 

�DUCACIÓN 

La apertura del curso tendrá 

lugar tras la Semana Santa 

Con los nuevos desarrollos 

Getafe necesita más 
Centros Educativos 

ON la reciente creación de barrios 
nuevos en nuestro municipio (Getafe No11e y Pór 
tico del Sur) y con la construcción de nuevas vi
viendas que prevé el Plan General de Ordenación 
Urbana (El Bercial, Perales del Río y Alhóndiga) se 
produce un cambio en cuanto a las necesidades de 
equipamientos educativos en nuestro municipio. 

Para septiembre (curso 2001-2002) está pre
visto la puesta en marcha de un nuevo centro pú
blico de Educación Infantil y Primaria, el C.P. Ge
tafe Norte. Pero la creciente demanda de plazas de 
Educación Infantil, la previsión de construcción 
de nuevas viviendas, la diferente configuración en 
trazado horizontal de la ciudad, así como la re
ciente creación del Conservatorio de Música, hace 
necesario que para cubrir las necesidades de esco
larización en nuestro municipio en los próximos 
cuatro años, se creen nuevos centros y servicios 
para dar respuesta a las necesidades. Estas serían, 
dentro de la Educación Infantil (0-3 años), la 
construcción y creación de dos Escuelas de Edu

Este Plan ha 
sido dado a 

conocer por la 
Delegación de 

Educación 

cación Infantil en la 
zona Centro/San Isidro 
y en el barrio del Ber
cial. La creación de tres 
Casas de Niños en los 
barrios de Centro/San 
Isidro, Juan de la 
Cierva y Sector III. 

En lo referente a los 
centros públicos de Educación Infantil y Primaria 
(3-12 años), sería necesario la construcción de dos 
centros de Educación Infantil y Primaria o la 
construcción y ampliación del existente en el ba
rrio del Bercial, que podrían levantarse en éste y 
en el barrio Arroyo Culebra. � 

La puesta en marcha 
de la Escuela 
Infantil supondrá 
72 nuevas plazas 
escolares. 

La Escuela Infantil 
Getafe norte en

marcha 
A nueva Escuela Infantil situada en Ge

tafe Norte comienza su funcionamiento. El pro
ceso de selección ha admitido a niños y niñas na
cidos en 1999 y en el año 2000. Total: 72 nuevas 
plazas escolares. 

Con esta nueva Escuela, la Red Pública de Es
cuelas Infantiles de Getafe cuenta con 3 Escuelas 
Infantiles de titularidad de la Comunidad de Ma
drid (Cascanueces, La Luna y Getafe Norte), 3 
Escuelas Infantiles (Casa de los Niños, El Prado y 
Mafalda) y una Casa de Niños (Colorines), de ti
tularidad municipal, distribuidas en los diferentes 
barrios del municipio. � 

Red estatal de ciudades 
educadoras 

La comisión de 
seguimiento se

. , . reunto por primera 
vez en Getafe 11 

A Comisión de Seguimiento del V En
cuentro de la Red Estatal de Ciudades Educadoras 
se reunió por primera vez en Getafe. El V Encuen
tro tendrá lugar el próximo mes de noviembre en 
Córdoba. A la cita acudieron el Alcalde de Pue1to
llano, en calidad de representante de Educación de 
la FEMP (Federación Española de Municipios y 
Provincias) y Pilar Figueras, Secretaria General de 
la AICE, (Asociación Internacional de Ciudades 
Educadoras), así como responsables de Getafe, 
Santiago de Compostela, Palma de Mallorca, Va
lencia, Madrid, Córdoba, Sabadell y Gerona que 
son las ciudades que conforman esta Comisión. Es 
preciso recordar que Getafe es el único municipio 
de Madrid que forma parte de este Organismo, en 
representación del área sur metropolitana. 

Esta reunión de trabajo de preparación del pró
ximo Congreso Estatal, forma parte de una serie 
de encuentros que se realizan entre Congresos, de 
manera itinerante, con el objeto de diseñar y ele
gir los bloques temáticos que compondrán el pro
grama del Congreso, determinar la metodología 
del trabajo, elegir los ponentes y otros aspectos or
ganizativos. Estos encuentros Estatales se cele
bran cada dos años en una ciudad diferente. � 

Entrega de una bicicleta por gentileza 
de Carrefour 

EL 15 al 30 de noviembre tuvo 
lugar en el hall del Ayuntamiento la exposición de 
los "Cuentos Gigantes" que con relación al Tra
bajo Infantil habían elaborado diversos niños y 
niñas de diferentes colegios. 

Mediante unas urnas colocadas en la exposi
ción se pidió a los chicos y chicas visitantes que 
nos dieran su opinión sobre la explotación laboral 
infantil. En estas tarjetas figuraban los datos de 
identificación de los participantes. 

Los participantes podían optar al sorteo de 
una bicicleta donada por Carrefour. El premio 
correspondió a Sergio Béjar Monteros que 
aparece en la fotografía junto a Carmen 
Duque Revuelta, Concejala de Educación e 
Infancia, y José Luis Rivas Navarro, Res
ponsable de Relaciones Institucionales de 
Carrefour Getafe, entidad donante de la bi
cicleta.� 
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Comienzo de 
las obras del 
nuevo centro 

de salud de 
Getafe Norte 

L Ayuntamiento de Getafe ha 

concedido licencia de obras para la 

construcción del nuevo centro de salud 

en Getafe Norte. 

El centro estará ubicado sobre una 

parcela de 3.500 metros cuadrados. La 

18 superficie construida será de 2.500 

metros cuadrados, de los cuales 1.500 
se destinarán a la atención sanitaria y el 

resto salas de espera y comunes. El 

presupuesto es de 222 millones y el 

plazo de ejecución es de 15 meses. 

Hay que especificar que este nuevo 

centro de salud, que en un principio 

iba a situarse en la zona del Ventorro
Bardalón, se construirá definitivamente 

en el citada zona, junto a la avenida 

Rigoberta Menchú. � 

u 

El apoyo a los médicos 
y sus reivindicaciones 
unánime en el 

gobierno Municipal. 

Se pone en marcha el programa "De qué van las drogas, 
de qué van los jóvenes" 

Casi 1.000 jóvenes de Getafe 
están debatiendo sobre las 
drogas y su utilización como 
recurso de diversión 

L Ayuntamiento de Getafe ha puesto en marcha este año a través de la 
Concejalía de Salud, Consumo y Drogodependencias un novedoso programa piloto a 
nivel nacional con el lema "¿De qué van las drogas? ¿De qué van los jóvenes?" para 
debatir con los jóvenes sobre los riesgos de las drogas "de diversión" en el fin de se
mana. El programa,que comenzará el próximo 2 de febrero, está destinado a los alum
nos de Bachillerato (17-18 años) de 9 institutos que debatirán y expresarán su infor
mación, opinión y actitudes hacia esas drogas. El equipo de Drogodependencias viene 
informando y detectando, desde hace algunos años, la tendencia de aumento abusivo 
en Getafe en el consumo de cocaína por parte de los jóvenes junto a consumos de al
cohol, drogas de diseño y cannabis asociados a un estilo de diversión de fin de semana. 

Este dato se corrobora actualmente, a nivel nacional, por un reciente Informe 
de la Unión Europea "Cifras claves sobre la salud 2.000" donde los datos no 
dejan lugar a dudas: España es el país de la Unión Europea donde más cocaína se 
consume (el 3,3% de los españoles en edad adulta usan esta droga). 

El informe sobre cocaína en España elaborado por el Observatorio Español de 
Drogas extrae como conclusiones que los porcentajes de consumo en la población 
escolar (14 a 18 años) es más elevado 
que en la población en general, que ha 
crecido significativamente y de forma 
progresiva desde 1994 hasta 1998 (fecha 
de la última encuesta escolar), que afecta 
tanto a chicos como a chicas y a todos 
los grupos de edad, y que aumenta la 
proporción del consumo con el aumento 
de edad. Asimismo, se ha detectado un 
elevado consumo simultáneo de cocaí
na, alcohol, tabaco, cannabis, anfetami
nas y éxtasis. �

España es el país de la Unión 

Europea donde más cocaína 

se consume 

Laura Lizaga presentó el programa de 

prevención de drogodependencias. 
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En defensa de los derechos del paciente 

El Gobierno Municipal de 
Getafe (PSOE-IU) apoyó el 
paro médico de diez minutos 

L Gobierno Municipal de Getafe apoyó el paro de diez minutos, que el co
lectivo médico de Atención Primaria realizó el miércoles día 28 de marzo, tanto en 
turno de mañana como en el de tarde, en reivindicación de que el tiempo de atención 
al paciente sea ampliado a diez minutos. 

Esta medida implicaría una mejor racionalización de los cupos de pacientes por 
médico, con una mayor contratación de personal, y esencialmente implicaría una me
jora sustancial en la atención asistencial al paciente. 

Al respecto la Concejala Delegada del Subárea de Salud, Consumo y Drogode
pendencias, Laura Lizaga Contreras, ha declaradQ: "Apoyamos esta medida porque 
significa bajar los cupos de pacientes por médico, algo que, sin duda, repercutirá 
en la calidad de la atención al paciente, y del trabajo de los facultativos". � 
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600 personas han constituido los 
10 Foros Cívicos del Plan Estratégico Getafe 2010 
600 personas han 

participado activamente 

en los 10 Foros Cívicos 

del Plan Estratégico 

Getafe 201 O. En estos 

Foros han participado 

profesionales y políticos 

como Julio Setién; 

Cristina Alberdi; José 

María Pérez, Peridis ... 

Presentación del Plan 
Estratégico Getafe 2010 

FOROS 

Desanollo y calidad medioambiental 

Econorrúa local y empleo. Industria y 
servicios 

Mujer, sociedad y género 

Los jóvenes. Opmtunidades de futuro 
(FORO PERMANENTE) 

Sociedad del bienestar y mayores 

Getafe ciudad educadora. Educación 
Cultura, Deportes y calidad de vida. 

Desanollo tenitorial y urbanístico. 
Infraestructuras y Equipamiento 

Participación ciudadana. 
Asociacionjsmo y voluntariado. 

Calidad total. Nuevas tecnologías para 
una nueva sociedad 

Infraestructuras para la comunicación 

FECHAS 

17 abril/21 mayo/5 junio 
(Día del Foro Mundial del 

Medio Ambiente) 

19 abril/22 mayo 

23 abril/28 mayo 

4 abril/18 abril/9 mayo 
23 mayo/13 junjo/27 junio 

25 abril/30 mayo 

24 abril/29 mayo 

7 mayo/11 junio 

10 mayo/14 junio 

14 mayo/18 junio 

17 mayo/21 junio 

LUGAR HORA 

Fábrica de Harinas 19,00 

Salón de Plenos del 19,00 
Ayuntamiento 

Casa de la Mujer 18,00 

Casa de la Juventud 19,30 

Hospitalillo de San José 18,30 

Fábrica de Harinas 19,00 

Salón de Plenos del 19,00 
Ayuntamiento 

Centro Cívico Juan 19,00 
de la Cierva 

Fábrica de Harinas 19,00 

Fábrica de Harinas 19,00 

p R E: S E N T_A_C 1 Ó_N 

N general sectores estratégicos para el desanollo de 
Getafe como el Medio Ambiente, la Econorrúa y el Empleo, la 
Calidad de Vida y la Sociedad del Bienestar, el Desairnllo 
Territorial, las Nuevas Tecnologías de la Comunicación o la 
Paiticipación Ciudadana, junto con grupos poblacionales como la 
Wancia, los Jóvenes, las Mujeres o los Mayores, se han constituido 
en las últimas 5 semanas en Foros Cívicos, en lugai·es de discusión 

,G�i�+� 
- 1 

finales del mes de junio, para dai· paso a las 
Mesas Sectoriales, es todavía pronto para 
avanzar conclusiones; sin embargo, ya se 
pueden ir atisbando ideas fuerza que han 
empezado a tomar carta de naturaleza y 
planean sobre el paisaje altamente 
participativo de los foros: 
profesores universitarios, dirigentes 
empresariales, sindicales y vecinales, 
responsables de Centros Educativos, técnicos 
municipales, profesionales cualificados, 
líderes de organizaciones de inmigrantes, 
diputados regionales y nacionales responsables 
de otros Planes Estratégicos, Ex Altos Cargos 
ministeriales, etc., tuvieron la responsabilidad 
de dirigir, ordenai· y animar los debates. � 

� 
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reflexión y propuesta con el h01izonte temporal puesto en 201 O. 19 
Bajo la responsabilidad de diseñar el Objetivo General y las Líneas 
Estratégicas que habrán de servir de base, y de perspectiva, para la 
elaboración de los Proyectos a desanollar por el Plan, se ha 
celebrado la construcción de los Foros en un clima de vivo debate. 
Teniendo en cuenta que su ámbito temporal se extiende hasta 

• 

El Foro Cívico de 
Desarrollo Territorial y 

Urbanismo contó con la 
presencia del arquitecto 
Peridis. 

El Foro Mujer, 
sociedad y género 
fue muy concurrido 
y contó entre otras 

asistentes con 
Cristina Alberdi. 

Han participado, entre otros, 

Julio Setién, Cristina Alberdi y 

Peridis 
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ULTURA 

Programación Sala Fender 

Charlas, conferencias, jazz 
y fotografía 

A Sala Fender ha programado para este mes de abril una serie de actos, entre 
los que se incluyen una charla-conferencia, un monográfico de guitarristas de jazz de 
los años 50, un concierto y una exposición de fotografía. 
El lunes 16, tendrá lugar una charla-conferencia, "Nueva perspectiva libertaria", a las 
21 horas, con entrada libre, a cargo de Barcia Magaz. El jueves 19, a partir de las 22 
horas, con entrada libre, un monográfico de guitarristas de jazz de los años 50. La 
jornada correrá a cargo de Marcelino Merino, dedicado al jazz de forma profesional, 
tanto en calidad de música como de pincha discos. 

La exposición consta de una 

colección de instantáneas 

de refugiados en las afueras 

de Zagreb 

El martes 24, a partir de las 21,45 horas, a 700 pts. la entrada, habrá un concierto del 
Sexteto Sophie Dunér. Gran vocalista sueca formada en Berklee, ha recorrido medio 
mundo con su Big-Band, compartiendo escenario con lo mejor de la música. Además 
habrá una exposición del 3 al 25 de abril, de fotografía de Francisco González, 
denominada "Permiso para vivir". La exposición trae una colección de instantáneas 
realizadas en 1993 en un campamento de refugiados a las afueras de Zagreb. La sala 
Fender está en la calle Escaño, 20. � 

A�15otd���f�,� 
XV Concurso de 
Fotografía de la 
Casa de Andalucía 

A Casa de Andalucía en Getafe convoca el 
XV Concurso de Fotografía, en el que podrán con
cursar todos los aficionados que lo deseen, no ad
mitiéndose trabajos de profesionales, cuyo medio 
de vida sea la fotografía. Segundo 

número de 
la revista 

"Amigos de 
Madrid" 

NA serie de personas 
integradas en una de las Asociaciones 
del Centro Cívico de El Bercial ha 
sacado una nueva revista, ya van por 

Se convocan tres premios a fotografías de tema 
libre y premio especial, tema Andalucía. Las obras 
pueden ser en blanco y negro y color. El plazo de ad
misión es hasta el 27 de abril a las 22 horas, en la 
Casa de Andalucía, Avenida de las Ciudades, s/n. 
Para ampliar información, se puede llamar al telé
fono 91.681 75 14. � 

el segundo número, denominada 
Amigos de Madrid, donde entre otras 
cosas se puede encontrar una entrevista 
con la ganadora del último premio 
Planeta, Maruja Torres. Asimismo se 
habla de los pueblos de Madrid, de los 
museos menos conocidos, de edificios, 
de leyendas, de Getafe, de exposiciones. 
Un buen trabajo, hecho con 
profesionalidad y personalidad. � 

Se convocan tres premios para 

fotografías de tema libre y premio 

especial tema Andalucía 

Donativos 
para un busto 
al Tío Carlos 
Imagen de Carlos Heredia, conocido como 

el Tío Carlos 

iniciativa de su familia y gente que le conoció y 
compartió sus vivencias, se ha abierto una cuenta bancaria 
para erigir un busto a Carlos Heredia, conocido como Tío 
Carlos, un gitano de pies a cabeza, con un gran corazón, 
respetado y con una sabiduría fuera de toda duda. 

La gente que esté interesada en aportar sus donativos lo 
puede hacer en el BB V A, n. º de cuenta O l 82 1291 86 
0200133198. El busto será levantado en el jardín situado 
frente a la base aérea. � 

Genaro Muriel 

Pasión por loa metales 
O es la primera vez que Genaro Muriel aparece en 

nuestras páginas. Su colección de llaveros y otros trabajos fueron 
objeto de nuestra atención. En esta ocasión nos muestra el mapa de 
España y Portugal, que ha tardado seis meses en terminar, y en el 
que aparecen las distintas provincias silueteadas junto a sus escu
dos. Un trabajo excelente de Relaciones Públicas con la totalidad de 
las ciudades, tras ponerse en contacto con ellas, le ha llevado a dis
poner de todo lo necesario para terminar su obra. 

Este jubilado, que trabajó la mayor parte de su vida en Construc
ciones Aeronáuticas, está cursando el primer curso de Humanidades 
en la Universidad Carlos III y ha decidido escribir al Guinness para 
que le incluyan por sus trabajos. Está trabajando en un exhaustivo 
mapa de la Comunidad de Madrid, 
algo que compagina con su trabajo [ji � , 

en el Colectivo de Artesanos de Le
ganés, su gimnasia y su incesante 
búsqueda de metales para su trabajo. 
Un ejemplo a seguir, puesto que él 
afirma que la jubilación no significa 
pararse.� 



Ainhoa Arteta, 
un cartel de lujo para 
un evento solidario 
El pasado 29 de marzo, la soprano Ainhoa

Arteta actuó en el Teatro Federico García 

Lorca, en un concierto organizado por 

Unicef a favor de los Niños del Mundo. 

El día 28 de marzo, un día antes, la soprano 

dio una rueda de prensa donde adelantó su 

repertorio. 

L concierto, 

en el que estuvo 

acompañada del pianista 

Alejandro Zabala, tuvo 

dos partes, en las que 

interpretó obras de Liszt, 

Fauré, Antón García Abril, 

Joaquín Rodrigo y Manuel 
de Falla. Prácticamente 

ofreció el mismo 

repertorio con el que había 

debutado a finales de 

febrero en el Palau de la 

Música de Barcelona. 

La soprano Ainhoa Arteta derrochó sim
patía y solidaridad. 

Ainhoa Arteta indicó con respecto al concierto, "A mi lo que 

realmente me interesa más es el gesto de solidaridad y me 

hace mucha ilusión que haya sido en Cetafe, pero lo haría 

encantada en cualquier otro lugar por la misma causa. 

Nunca había cantado en Cetafe y encima tengo el privilegio 

de poder cantar en un sitio como el Teatro García Larca y 

ante este público". Además habló de sus próximos proyectos, 

que son "actuaciones en el Central Park de Nueva York, el 

debut en el Covern Carden, el debut en Bastilla y una nueva 

producción en el Metropolitan, además de algunas galas 

benéficas más". � 

"Todo lo que sea realmente ayudar tiene 

mi completa colaboración" 

Presentación del concie1to Unicef a favor de los niños con la presencia de 

los organizadores, de Ainhoa Arieta y el Alcalde de Getafe, Pedro Castro. 

ULTURA 

Ariadna, con tan sólo 24 años, tiene un futuro ambicioso 

y con perspectivas delante de ella. 

Ariadna G. García, 
una joven getafense, 
premio Hiperión de 
Poesía 2001 

RIADNA G. García una joven de 24 años, estudiante 
de filología hispánica y residente en Getafe, es la flamante ga
nadora del premio Hiperión de este año, uno de los más presti
giosos certámenes poéticos a nivel nacional. 

La obra galardonada por el jurado se titula "NAPALM (cor
tometraje poético)" y según palabras de la propia autora se trata 21

de "un poemario original en cuanto a la estructura, desarro
llado como si.fuese un cortometraje, con espacios y tiempos di
ferentes. Dentro del libro se encuentran distintas voces, y dis
tintos puntos de vista con.formando a veces poemas - cuento ba
sados en ciencia ficción junto a otros de corte más clásico". 

A pesar de su juventud Ariadna G. García parece tener las 
cosas muy claras, "cada uno tiene que encontrar su propia 
voz, aprovechar todas las influencias. No importa mezclar el 
en.cabalgamiento abrupto de fray Luis de León con las nuevas 
técnicas cinematográficas y los movimientos de cámara más 
actuales". 

El premio Hiperión 2001 supondrá el espaldarazo definitivo 
para la escritora de nuestra localidad que reconoció trabajar en 

La obra 

galardonada se 

titula Napalm 

serio en tomo a la poesía desde 
los quince años y que ya ha pu
blicado un poemario anterior
mente titulado "El Holograma" 
con la editorial Libertarias, tam
bién quiso mencionar su parrtici
pación en distintos años del certa
men poético "José Hierro" desa
rrollado en el instituto del mismo 
nombre de nuestra localidad. 

El próximo 17 de mayo se pre
sentará el libro en el Círculo de 
Bellas Artes de Madrid, y a partir 
de entonces Ariadna G. García 
hará una presentación en Getafe 
rodeada de sus familiares, ami
gos y vecinos que podremos dis
frutar de una puesta en escena de 
sus poemas novedosa e inspirada 
en montajes visuales. � 

Ariadna, ganadora del premio 
Hiperión, tiene claro lo que quiere 

y a dónde se dirige. 
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Charlas y exposición 

La inmigración, eje de cultura 
y de debate 

ASTA el día 25 de abril, de 17 a 21 horas, en el Centro 
de Arte "Ciudad de Getafe", tendrá lugar la exposición denominada 
"Mujeres en la Plástica Ecuatoriana Actual", en la que se han escogido 
las obras de 16 artistas activas y vigentes, dignas exponentes 
de un movimiento que pugna por insertarse en las corrientes actuales 
de signo internacional, manteniendo al mismo tiempo improntas 
de identidad cultural latinoamericana. 
Paralelamente se desarrollarán dos charlas, bajo el denominador 

Las charlas tendrán lugar en el 

Centro de Arte Ciudad de Getafe 

(Ramón y Caja� 22) 

de "Breves Apuntes de la problemática de la inmigración". El día 24 
de abril, a las 20 horas, tendrá lugar la charla "El arte ecuatoriano y 
la mujer ecuatoriana", a cargo del profesor Luis Santamaría, en el Centro 
de Arte Ciudad de Getafe (Ramón y Caja!, 22). En el mismo lugar, 
el 25 de abril, a las 20 horas, "Dificultades de integración de 

La Asociación para 
la Defensa de las 
Tradiciones de

Getafe se presentó 
en sociedad 

N el Salón de Actos del Hospi
talillo de San José, se dio a conocer la Aso
ciación para la Defensa de las Tradiciones de 
Getafe, de manos de su presidente, Antonio 
Pingarrón, acompañado de Manuel de la 
Peña. Unos de los objetivos de esta Aso
ciación es la recuperación de las fiestas olvi
dadas y la futura creación del Museo Geta
fense. El acto se cerró con la degustación de 
dos productos tradicionales: tortilla de alca
chofas regado con limonada. � 

Donación de libros 
del Real Musical 
al Conservatorio 

L Real Musical donó material di
dáctico, valorado en algo más de medio millón 
de pesetas, a la biblioteca del Conservat01io 
Profesional de Música de Getafe. La donación 
consistió en libros de lenguaje musical, libros 
técnicos, pósters, libros de piano, libros para 
pequeña orquesta, libros de Coral, libros peda
gógicos, partituras, métodos para violín, viola, 
flauta y C.D, S de piano, guitarra, etc ... � 

los inmigrantes en Getafe". � 

Catalina García 

Una poeta 

comprometida 

Catalina García, Katy para los amigos, 
tiene 70 años y reside en Getafe, desde 
hace 48 años. Hasta aquí todo normal. Lo 
destacado es que esta mujer lleva diez 
años escribiendo poesía, trabaja de volun
taiia enseñando a pintai· y durante muchos 
años fue maestra de párvulos (Colegio 
Minerva). Ha publicado una obra; "Mis 
poemas", que se costeó ella misma y es
pera poder contar con apoyos pai·a sacar a 
la luz una segunda publicación. 

Su poesía ha sido definida como 
emotiva, mezclando temas actuales con 
recuerdos. La Comunidad Autónoma le 
otorgó el 2.º premio de poesía en el año 
1998 (Poesía para mayores). Ha for
mado parte de la Coral de San Sebastiá.n 
y de su Aula Cultural. Apasionada de la 
lectura y la pintura, sus preferidos son 
Miguel Herná.ndez, Gabriel y Galán, 
Llorca, Rosalía de Castro, José Hierro. 
León Felipe y Jorge Manrique. 

En la Galería de Arte 

Dos pintoras nos 
muestran su obra 

La noche 
de Casandra 

L próximo día 20 de abril, en el 
Teatro Federico García Lorca, a las 21 
horas, se representará. la obra "La Noche de 
Casandra", que forma parte del proyecto 
Casandra: Teatro y Derechos Humanos, y 
que se desarrollará. en España, Portugal e 
Italia con Debates, Proceso de ensayos y 
una representación en la nueva versión ita
liana .. 

La elaboración del espectáculo ha se
guido tres pasos fundamentales: realizar un 
taller contando con autores de España, 
Francia, Italia, Eslovenia y Portugal, para 
que de su distintas vivencias propusieran un 
texto vinculado con los derechos humanos; 
luego, en una segunda fase, se sometieron 
todos esos materiales a una posible estruc
tura dramática y, finalmente, establecido el 
texto de partida, se integró, en el proceso de 
ensayos, la experiencia de los directores, 
actores, músico y escenógrafo, con el áni
mo de ofrecer un drama común. � 

ASTA el día 21 de abril, en 
horario de lunes a viernes, de 10 a 14 horas 
y de 17,30 a 20,30 horas, y los sábados de 
11 a 14 horas, exponen las pintoras Dora 
Piñón Quintana y Rosa M.• Main Yagüe. 
Ambas tienen un extenso currículum de 
premios y exposiciones en su carrera, 
destacando en Dora su compaginación de la 
pintura con la dirección de la Galería Virtual 
de Pintura Ole A11, y Rosa María su trabajo 
de profesora de dibujo y pintura en la 
Escuela Municipal de Guadalajara. � 

Nuevo libro de Aristónico Casas 
STE autor getafense quedó entre los cuatro finalistas del premio Sonrisa Vertical, 

premio al que se presentaron 107 obras procedentes de Latinoamérica, Europa y más de las 
dos tercera partes españolas. Presentó su manuscrito "Semen", bajo el pseudónimo "Las ex
traordinarias aventuras del Capitán Janes". Él presentó su obra bajo el pseudónimo de Charly 
García.� 
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Teatro Clásico y Música Sacra 

Calderón y la Coral Polifónica ponen el 
broche a los Festivales Internacionales 
Una obra de Calderón de la Barca, a cargo del Teatro Corsario, con una versión 
moderna de "El mayor hechizo, amor", en la que se profundiza en la fascinación 
que nos produce a los contemporáneos la isla repleta de sorpresas, horrores y 
peligros, en medio de los cuales reina el encanto morboso de la hechicera ( de la 
Odisea de Ulises) y las interpretaciones de la Coral Polifónica y la Orquesta 
Sinfónica del Festival, serán los broches de oro a los Festivales Internacionales, 
en los que el denominador común ha sido la calidad y los excelentes repertorios. 

Sábado, 21 de abril - 20:00 h. 
CORAL POLIFÓNICA DE GETAFE /

ORQUESTA SINFÓNICA DEL FESTIVAL
Intérpretes: Coral Polifónica de Getafe -

Orquesta Sinfónica del Festival 
Repertorio: Contradanza de Coligio; 
P. Soler - Misa de la "Coronación",

W.A. Mozart. 
Lugar: Teatro Auditorio "Federico García 

Lorca" 

Esta Misa fue terminada en marzo de 1779, se 
compuso casi con toda seguridad para la corona
ción de la iglesia de peregrinos de María "Am 
Plain" cerca de Salzburgo. Es la novena Misa que 
Mozart compone en la tonalidad de Do Mayor. 
Sencilla, como correspondía a los gustos del Prín
cipe-Arzobispo, y con la particularidad de carecer 
de violas en su orquestación, siendo los coros 
acompañados por tres trombones (trombón alto, 
trombón tenor, trombón bajo) según la tradición 
de Salzburgo. 

En el "Agnus Dei" podemos escuchar un co
mienzo del tema que recuerda al aria de la con
desa de Las bodas de Fígaro, lo que es una 
prueba de la similitud con la ópera y la música 
eclesiástica. (Silke Leopold / Cline Willians / A. 
García). 
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Notas de interés 

- NO HAY VENTA ANTICIPADA DE
ENTRADAS

- LA TA QUILLA SE ABRE 2 HORAS
ANTES DE CADA ESPECTÁCULO

PROGRAMA 

Contradanza de Colegio 
Soprano solista 

P. Antonio Soler
Inmaculada Díaz Moreno 

Misa de la Coronación en Do Mayor KV317 
W. A. Mozart 

1. KYRIE: Soprano, Tenor y Coro
Soprano Solista: Inmaculada Díaz Moreno
Tenor Solista: Antonio Vela López
2. GLORIA: Cuarteto, de Solistas y Coro
Contralto Solista: Noemi Migallón

Domínguez 
Bajo Solista: Javier Martín López 
3. CREDO: Cuarteto de Solistas y Coro
4. SANCTUS: Coro
5. BENEDICTUS: Cuarteto de Solistas y Coro
6. AGNUS DEI: Cuarteto de Solistas y Coro

DIRECCIÓN: 
José Ramón Martínez Reyero 

Domingo, 22 de abril - 20:00 h. 
"El mayor hechizo, amor" 

Calderón ( 1600-1681) 
Por Teatro Corsario (Valladolid) 

En "El mayor hechizo, amor", Calderón se 
basa en la aventura relatada en la "La Odisea·' de 
cómo Ulises y su tripulación naufragan en las pla
yas de la isla gobernada por Circe, la hechicera. 

Nuestra versión atiende menos al carácter 
aleccionador del original y profundiza más en 
las fascinación. que nos produce a los contem
poráneos la isla repleta de sorpresas, horrores 
y peligros, en medio de los cuales reina el en
canto morboso de la hechicera. 

Femando Urdiales 

Para más información 

llamar a: 

DELEGACIÓN DE CULTURA: 
91- 681.82.12
TEATRO FEDERICO GARCÍA LORCA:
91- 601.89.74
C/ Ramón y Caja!, 22
28902 GET AFE - Madrid
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oEPORTES 

Mario Sánchez Aranda 

Un escalador getafense 
en el Monte Elbrus 

ARIO Sánchez Aranda, un escalador getafense, 
coronaba el pasado día 1 O de marzo, formando parte de la expedición 
de Raúl Moreno, el Monte Elbrus, una cima de 5.642 metros situada 
en el Cáucaso. El patrocinio de la Casa de la Montaña y Coleman 
hizo posible esta aventura. 

Mario Sánchez, 

en la cima 

del Monte Elbrus 
Está situado en el Cáucaso 

y tiene una altura de 
5. 642 metros

Fue muy penosa la ascensión por la baja temperatura (-25º ) y las 
placas de hielo. La afición a la montaña de Mario Sánchez, que 
comparte con dos hermanos, es fruto de haber estado durante 
bastantes años en Atletismo en el Patronato Deportivo, de la mano de 
su entrenador Paco. El siguiente objetivo marcado es el monte Cho 
Oyu, de 8.212 metros. La expedición al Monte Elbrus la formaban 
Raúl Moreno, Mario Sánchez y Vicente Lillo. � 

Ascenso a 1.ª División del 
Club de Tenis Open Getafe 

RAN éxito para el tenis de Getafe, el que lograba el Club 
de Tenis Open Getafe, al quedar campeón de la segunda división, 

grupo C, de la liga Juvenil de Madrid y lograr el ascenso a la primera 
división para la próxima campaña. 

Este club fue fundado en el año 1990 y viene desarrollando su labor 
24 deportiva en las instalaciones de la Universidad Carlos III, bajo la 

dirección de Juan Montero. Cuenta con 140 alumnos en su escuela 
deportiva y con 2 equipos de competición en liga juvenil y otro equipo 

en la liga de veteranos. Toda la gente que esté interesada en formar parte 
de los equipos del club se pueden dirigir al Complejo Deportivo de la 

Universidad Carlos III o llamando por teléfono al 91.683 30 05. � 

CLUB DE TENIS V
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11 Media Maratón Villa de Getafe Maratón Popular de Madrid

Poderío africano 
L pasado 25 de marzo tuvo lugar la II Media 

Maratón Villa de Getafe, con una participación de 900 
atletas. Se impuso en la prueba el tanzano Sebastián 
Panga, con un tiempo de 1.06.35, seguido por su 
compatriota Dominic Saru, que llegó a meta 32 
segundos después. La tercera plaza fue para el keniata 
Fikadu Bekele. El primer español y cuarto clasificado 
fue el atleta getafense David Rodríguez Olmos. 
En el apartado femenino la vencedora fue la ecuatoriana 
Sandra Ruales, que con un tiempo de 1.16.13 mejoró 
en casi dos minutos la marca de la primera clasificada 
el año anterior, seguida de la atleta del Club Artyneón, 
Yina María Ramos, que repitió el segundo puesto 
del pasado año. La prueba se desarrolló sin que hiciera 

acto de 

Ganó el tanzano Sebastián Panga 

en categoría masculina y en 

mujeres la ganadora fue la 
ecuatoriana Sandra Ruales 

presencia 
la lluvia, que 
fue protagonista 
en la edición 
anterior. � 

El 29 de abril se 
celebrará la vigésima 
cuarta edición 

L próximo 29 de abril tendrá lugar el XXIV Ma
ratón Popular de Madrid, con salida en la Plaza de Cibe
les a las 9,30 horas. El recorrido será el mismo que el de 
años anteriores, sobre una distancia de 42.195 metros, de
biendo realizarse en un tiempo máximo de 5 h. 30 m, por 
lo que el control de meta se cerrará a las 15 horas 
Las inscripciones deberán realizarse en MAPOMA, 
C/ Linneo, 1 O-A o llamando al teléfono 902 21 O 578. Pa
ra la presente edición, las inscripciones se cerrarán 
al llegar a los 
10.000 partici
pantes, cifra 
que supondría 
un nuevo ré
cord de parti
cipación.� 



Campeonato Local de Ajedrez 

Ha tenido 92 
participantes 

ACE pocas fechas finaliza
ba, con la entrega de trofeos a los primeros 
clasificados, el Campeonato Local de Aje
drez, que en la presente edición contó con 
la participación de 92 jugadores. Este 
número ha supuesto la inscripción más 
importante de los últimos años. 

La clasificación por categorías ha que
dado de la siguiente forma: Prebenjamin, 
Álvaro Segura, Benjamin, Rodrigo Sicilia, 
Alevin, Francisco Javier Noval, Infantil, 
José Antonio Cruz, Cadete, Luis Expósito, 
Juvenil, Alberto Cruz, y Senior, Sergio 
Gallego. 

Por otro lado, hay que indicar que el 
Club de Ajedrez El Bercial se ha jugado su 
permanencia en l .ª División en los prime
ros días de abril. � 
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Este número ha supuesto 

la inscripción más importante 

en los últimos años 

En la modalidad de cola de rata 

Justo Ortega Ruiz, 
campeón de la 
Comunidad de 
Madrid de Pesca 

USTO Ortega, vecino de Getafe 
es el nuevo Campeón de la Comunidad de 
Madrid de Pesca en la modalidad de cola 
de rata. Este Campeonato que se celebró 
en el mes de marzo tuvo lugar en el río 
Lozoya. 

Justo Ortega lleva casi treinta años en 
estas competiciones en las que empezó con 

24 años. En este tiempo 
ha participado en 14 
campeonatos de España 
donde ha sido 4.º tanto 
en la modalidad indivi
dual como en equipos. 

El próximo mes de 
junio acudirá al río 
Bezoya de Cantabria a 
disputar el Campeonato 
de España en esta moda
lidad y previamente en 
mayo participará en la 
modalidad de lance lige
ro. i Suerte Campeón! � 

L barrio de la Alhóndiga con
tará con un pabellón Cubierto y una Pisci
na Cubierta diseñados por el prestigioso 
arquitecto Miguel Fisac. Las obras se han 
adjudicado en el último pleno y supondrán 
una inversión de 400 millones de pesetas. 

El pabellón Cubierto contará con tres 
canchas de baloncesto, tres de voleibol y 
pistas de fútbol sala y balonmano. El 
gimnasio ocupará 100 metros cuadrados 
para actividades diversas con cinco ves
tuarios para equipos, de 34 metros cua
drados y vestuario para árbitros y zona de 
despacho con una superficie de 35 metros 
cuadrados. 

oEPORTES 

El prestigioso 
arquitecto Miguel 
Fisac ha diseñado 
el pabellón 
cubierto y la 
piscina cubierta 
para La Alhóndiga 

El graderío tendrá una capacidad para 
500 personas. Las instalaciones contarán 
también con una sala para cursos, charlas 
técnicas, reuniones de entidades deporti
vas con capacidad para 40 personas. La 
superficie total construida supera los 
3.000 metros cuadrados. Este pabellón 
junto a la piscina cubierta cubrirá las 
necesidades deportivas del barrio de la 
Alhóndiga. � 

El graderío tendrá una 

capacidad para 500 personas 

Felipe González sigue siendo el 
Presidente del Getafe C.F. S.A.D. 

Breves 

N una rueda de prensa celebrada en pasadas fechas, el Presi
dente del Getafe C.F.S.A.D., Felipe González, salió al paso de los rumo
res que habían circulado en tomo a la venta del club. Dejó claro que él 
sigue presidiendo la entidad y que dejaba las puertas abiertas a futuros 
compradores de acciones, aunque en ningún caso su intención actual sea 
dejar de poseer la mayor parte de las acciones. Invitó a las personas inte
resadas en mejorar el club a que pasasen a formar parte del mismo. 

Reconoció asimismo que el día I O de marzo pasado se cumplía el 
plazo para pagar la primera parte de las acciones, algo que en esas fechas 
no se había cumplido, aunque Felipe González respondió que afrontará 
todos los compromisos contraídos. Asimismo indicó que para la próxima 
temporada se tomarán una serie de medidas encaminadas a beneficiar a 
los espectadores y que también afectarán a otros apartados del club. � 

ASCENSO DE UN EQUIPO DEL 
GETASUR DE BALONMANO 

siendo campeón de su grupo, lo que le 
ha dado una plaza para poder disputar 
la Fase de Ascenso a l ª División 
Nacional. Dicha fase tendrá lugar del 
25 al 29 de abril. 

El equipo Senior (2ª Nacional Feme
nino), ha finalizado su competición 

25 
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PARECE QUE FUE 
AYER CUANDO NDSDTRDS

CELEBRAMOS EL DÍA DEL 
ÁRBDL PLANTANDO UN 
ARBDLITD Y LD QUE HA 

TAMBIÉN VINIMOS 
CDN EL COLEGID, 

FUE UN l4 DE 
MARZO DEL AÑD 
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FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 

B: Abierto hasta las 22 de la noche. 

C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9 ,30 del día siguiente. 

DEL 10 AL 30 DE ABRIL DÍA 15 B- C/ Maestro Bretón, 19 
A- C/ Salvador, 6 B- Avda. Juan Carlos l. 11. 

DÍA 10 B- C/ Madrid, 48 Sector 3. C.C. Los Arcos 
A- C/ Madrid, 48 B- CI Los Sauces, 28. Sector C- CI Salvador, 6 
A- Avda. Juan de borbón, 13 3. C.C. Los Sauces 
B- Pz. Juan Carlos 1, 1. DÍA 21 

Sector 3. C.C. Getafe 3 DÍA 16 A- C/ Salvador, 6 
A- C/ Madrid. 48 B- C/ Tarragona, 20 

DÍA 11 B- Avda. de Aragón. 16 B- Avda. Juan Carlos l. 11.
A- C/ Madrid, 91 B- Avda. Juan Carlos 1, 11. Sector 3. C.C. Los Arcos 
B- C/ Salvador, 6 Sector 3. C.C. Los Arcos 
B- Pz. Juan Carlos 1, 1 . DÍA 22 

Sector 3. C.C. Getafe 3 DÍA 17 B- C/ Hospital de San 
B- C/ San José de Calasanz, 4 José, 10 

DÍA 12 B- Avda. de España, 46 B- C/ Sánchez Morate, 11 
A- C/ Madrid, 91 B- Avda. Juan Carlos 1, 11. B- A v. Juan Carlos 1, 11.
B- Avda. de Espafia, 46 Sector 3. C.C. Los Arcos Sector 3. C.C. Los ARcos 
B- Avda. Juan Carlos 1, 11. C- General Pingarrón. 1 1 C- CI Madrid, 91 

Sector 3. C.C. Los Arcos 
DÍA 18 DÍA 23 

DÍA 13 A- C/ Salvador, 6 B- C/ San Vicente, 13 
B- Avda. de los Ángeles, 9 B- Avda. de Espafia, 18 B- Avda. de las Ciudades, 54 
B- Pza. de la Constitución, 10 B- Avda. Juan Carlos 1, 11. B- Pz. Juan Carlos 1, l.
B- Avda. Juan Carlos 1, 11. Sector 3. C.C. Los Arcos Sector 3. C.C. Getafe 3 

Sector 3. C.C. Los Arcos C- CI Madrid. 48 
C- C! Madrid, 48 DÍA 19 

B- CI Madrid. 111 DÍA 24 
DÍA 14 B- Avda. de España, 46 A- C/ Doctor Barraquer, 9 
B- Avda. Juan de la Cierva, B- Avda. Juan Carlos 1, 11. B- CI Leoncio Rojas, 36-38 

36 Sector 3. C.C. Los Arcos B- Pz. Juan Carlos 1, l .
B- Avda. de Espafia, 46 C- C! Salvador. 6 Sector 3. C.C. Getafe 3 
B- Pz. Juan Carlos 1, 1. 

Sector 3. C.C. Getafe 3 DÍA 20 DÍA 25 
C- C! Madrid, 48 B- C/ Galicia. 7 A- Avda. de las Ciudades. 1 O 

• 
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B- C/ Brunete, 2 
B- Pz. Juan Carlos l. 1. 

Sector 3. C.C. Getafe 3 
DÍA 26 
B- C/ Azahar. 1 
B- CI Cóndor. 2 
B- Pz. Juan Carlos l. 1.

Sector 3. C.C. Getafe 3 
C- C! Madrid. 48 

DÍA 27 
B- C/ Granada, 3 
B- C/ Arboleda, sin. 
B- Pz. Juan Carlos 1, 1. 

Sector 3. C.C. Getafe 3 
C- CI Madrid. 48 

DÍA 28 
A- C/ Madrid, 91 
B- Avda. de Espafia. 46 
B- Pz. Juan Carlos 1, 1. 

Sector 3. C.C. Getafe 3 

DÍA 29 
A- CI Madrid. 48 
B- CI Córdoba, 2 
B- Av. Juan Carlos 1, 11.

Sector 3. C.C. Los Arcos 

DÍA 30 
A- Avda. de los Ángeles, 43 
B- C/ Madrid. 91 

I 
B- A v. Juan Carlos l. 11. 

Sector 3. C.C. Los Arcos 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, I 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 9 1 1 O / 1 1 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 68174 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Ctra. Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Chu1Tuca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6 .  Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Av. Ángeles, 57 . Tel.: 91 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 60174 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 /91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 4 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 91 6817512 /91 68175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 695 60 47 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
OMIC: Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 .  Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 



Los niños celebran el Día Forestal Internacional 

Plantar un árbol es plantar vida 
La conmemoración del Día Forestal Internacional en 
Getafe ha tenido este año una especial relevancia. La 
exposición de fotografías de Parques Públicos de 
España, la instalación de un jardín natural y una 
plantación de árboles en el Colegio Público Miguel 
Hernández y en el Parque de Castilla-La Mancha. 
La Plantación de árboles en el C .P. Miguel 
Hernández, con multitud de chicos y chicas 

animosos y con ganas de cuidar un árbol, es algo 
de lo más llamativo de estos actos. Que sepan y 
comprendan que un árbol es vida, es el mejor 
mensaje que se aportó en el acto. Saber que hay 
que cuidarlos y respetarlos, es una garantía de 
futuro para los árboles y plantas y, como no, para 
lograr un respeto por la naturaleza en las 
generaciones futuras . 
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El Ayuntamiento de Getafe edita esta Guía con el propósito de facilitar a los 

ciudadanos los teléfonos y direcciones de todos 

los servicios municipales. A partir del día 1 de * Ayuntamiento de Getafe 
abril puede usted recogerla de forma gratuita en: Plaza de la Constitución, 1 
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*Centro de Arte Ciudad de Getafe
C! Ramón y Caja/, 22 

*Complejo Acuático Getafe Norte
Avda. Teresa de Calcula, s/n 

*Hospitalillo de San José
C! Hospital de San José, 4 

*Centro Cívico Alhóndiga
Plaza Rafael Pazos Pría, 1 

*CentroivictóOentro-San Isidro
C! Lfahcio Rojas,¿n

.
J� 18 

; , \ Ce�,ro 9vio� El Bercial 
'Avda.JBuenos Aires, nº 2 

*Centro Cívico Perales del Río
'Avda. Francisco Chico Mendes, sin 

*Centro Cívico Sector 3
Avda. Arcas del Agua, nº 1 

*Casa de la Cultura
C! Guadalajara, nº 3 

*Casa de la Juventud
C! Guadalajara, 1 

*Delegación de Educación
C! Toledo, 15 

*Centro Municipal de Salud
C! Perales, 6-1º-A 

*Centro Municipal de la Mujer
C! San �ugenio, 8 
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